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Памятные 
даты

официально

26 октябРя

– В Москве официально от-
крылся Малый театр (1824 г.).

– Немецкий изобретатель 
Филипп Рейс во Франкфурте 
продемонстрировал свое изо-
бретение, которое он назвал 
телефоном (1861 г.).

27 октябРя

– В Москве открыт Цент-
ральный театр рабочей моло-
дежи, впоследствии преобра-
зованный в «Ленком» (1927 г.).

28 октябРя

– Всероссийский день гим-
настики.

– День Бабушек и Дедушек.
– Всемирный день дзюдо.
– Фирма «Kodak» объявляет 

о начале работы над создани-
ем технологий цветной фото-
графии (1914 г.).

29 октябРя

– День автомобилиста.
– День вневедомственной 

охраны.
– Всемирный день борьбы 

с инсультом.
– День рождения Комсомо-

ла.
– Сухой лед впервые ис-

пользуется для того, чтобы 
вызвать дождь (1947 г.).

30 октябРя

– День инженера-механи-
ка.

– День основания ВМФ Рос-
сии.

– День памяти жертв поли-
тических репрессий.

– День тренера.
– Джон Лауд получил па-

тент на шариковую ручку 
(1888 г.).

– Русский физик Б. Розинг 
в ответ на поданную им 25 
июля заявку получил патент 
№ 18076 на «Способ электриче-
ской передачи изображений 
на расстояние», то есть теле-
видение (1907 г.).

31 октябРя

– День работников СИЗО и 
тюрем.

– Всемирный день городов.
– Тело И. В. Сталина было 

убрано из мавзолея Ленина 
(1961 г.).

– Согласно расчетам Фон-
да народонаселения ООН, на 
Земле родился семимилли-
ардный житель (2011 г.).

1 ноябРя

– День менеджера.
– День судебного пристава 

Российской Федерации.
– Вступил на престол по-

следний российский импера-
тор Николай II (1894 г.).

«Кубок мэра Магадана 
по хоккею с шайбой»

В областном центре продолжаются спортивные соревнования

Ежегодные спортивные 
соревнования «кубок мэра 
Магадана по хоккею с шай-
бой» (12+) продолжаются в 
областном центре. Накану-

не в Ледовом дворце прош-
ло торжественное открытие 
турнира. Участников хоккей-
ных баталий приветствовал 
глава муниципалитета Юрий 

Гришан, он же – игрок ко-
манды «Армада». Мэр поже-
лал всем участникам Кубка 
удачи и ярких побед.

Во вторник, 24 октября, на 
лед вышли «Армада» и «Ма-
шинери». Встреча закончилась 
со счетом 3:2 в пользу «Маши-
нери». Кроме этого, за звание 
лучших боролись «Строитель» 
и «Крылья Севера». В итоге – 
неоспоримая победа «Строи-
теля» – 13 забитых шайб про-
тив одной от «Крыльев».

25 октября на лед вышли 
«Север» и «Армада», а также 
«Система» и «Строитель».

В четверг, 26 октября, со-
стоятся игры за 5-6 место, в 
пятницу – за 3-4, а затем – 
за 1-2 место.

Напомним, именно с Кубка 
мэра Магадана после летнего 
перерыва начинается хоккей-
ный сезон в областном цент-
ре. Идея проведения турни-
ра возникла в 2006 году, ког-
да открылся Ледовый дворец. 
На первом чемпионате игра-
ло четыре команды, затем их 
стало пять, в нынешнем сезо-
не за главный приз сражает-
ся шесть команд.

Также судьи определят 
лучших игроков на линиях 
вратаря, нападающего и за-
щитника.

Пресс-служба мэрии 
города Магадана
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что, где, когда

В топе новостей Цифры и факты
4-х магаданцев привлекли к админист-

ративной ответственности за парковку на 
газоне. В управлении административно-
технического контроля состоялось очеред-
ное заседание административной комис-
сии города. Ведомство осуществляет посто-
янный надзор за соблюдением юридиче-
скими и физическими лицами Правил бла-
гоустройства и содержания территорий Ма-
гадана. Выявленные нарушения рассматри-
ваются еженедельно. Большая часть рассмо-
тренных в ходе заседания протоколов была 
составлена на автовладельцев за парковку 
на газонах. Это серьезное нарушение требо-
ваний Правил благоустройства. Минималь-
ная мера ответственности для физических 
лиц – штраф в размере 3 тысяч рублей.

89 лет назад открыто пассажирское авто-
мобильное сообщение Магадан-Атка-Стрел-
ка.

60 учащихся будут получать стипендию 
мэра в 2023-2024 учебном году. 50 чело-
век – за особые успехи в научно-исследова-
тельской деятельности, а 10 – за особые до-
стижения в области спорта. Среди стипен-
диатов – отличники учебы, лидеры учени-
ческого самоуправления, активные участ-
ники различных городских и областных 
мероприятий, победители и призеры олим-
пиад, конкурсов и соревнований различно-
го уровня: международного, всероссийско-
го, регионального, муниципального.

108 лет со дня рождения Алексея Тычин-
ского, заслуженного геолога РФ, почетного 
гражданина города Магадана. На Колыме – 
с 1939 г. Около 50 лет работал в геологиче-
ской службе Дальстроя, в Северо-Восточном 
территориальном геологическом управле-
нии. Награжден медалями, значком «От-
личнику-дальстроевцу». Активно занимал-
ся общественной работой, являлся членом 
президиума областного Совета ветеранов.

Еще 120 дворовых территорий благо- 
устроят в 2024 году на Дальнем Востоке, в 
том числе в Магаданской области, по про-
грамме «1000 дворов». На благоустройство 
территорий регионам ДФО предоставят 825 
млн рублей.

49 лет назад решением Магаданско-
го горисполкома введен в эксплуатацию 
40-квартирный жилой дом по ул. Новой, 29в 
со встроенной библиотекой.

34 года назад решением Магаданского 
горисполкома учрежден акт госкомиссии 
по приему в эксплуатацию детского сада 
№ 13 по ул. Набережной реки Магаданки, 71.

36 лет назад в Магадане открыт памят-
ник В. И. Ленину. Семиметровая бронзовая 
скульптура выполнена по проекту москов-
ского скульптора С. И. Герасименко и архи-
тектора С. С. Феоктистова. Установка потре-
бовала реконструкции площади перед зда-
нием объединения «Северовостокзолото», 
где первоначально располагался памятник. 
В 2002 г. в связи со строительством Свято-
Троицкого собора скульптуру В. И. Ленина 
демонтировали и перенесли в сквер на пло-
щади Космонавтов.

83 года назад приказом ГУСДС НКВД 
СССР Западное горнопромышленное управ-
ление разделено на два управления: Запад-
ное горнопромышленное управление с цен-
тром в пос. Сусуман и Чай-Урьинское гор-
нопромышленное управление с местопре-
быванием в устье реки Нексикан (23-й км 
Чай-Урьинской трассы).

Самые яркие и читаемые новости о регионе (подборка Яндекс.Новости)

ИА MagadanMedia

на 73% вырос спрос на рабо-
чих в Магаданской области.

По данным Службы исследова-
ний hh.ru, крупнейшей платфор-
мы онлайн-рекрутинга в России, 
количество вакансий для рабоче-
го персонала в Магаданской об-
ласти в сентябре этого года вы-
росло на 73% по сравнению с тем 
же месяцем 2022 года, сообщи-
ли MagadanMedia в пресс-службе 
HeadHunter ДВФО.

На профессиональную сферу 
«Рабочий персонал» в регионе 
приходится 30% вакансий – это 
самая востребованная у бизне-
са категория соискателей. И при 
этом – одна из наиболее дефи-
цитных. По сравнению с сентя-
брем прошлого года количество 
резюме в этой сфере увеличилось 
лишь на 10%. На одну вакансию в 
сфере рабочего персонала прихо-
дится всего 2,4 резюме.

«Спрос на специалистов с про-
фессией в руках все больше, и 
эта ситуация вряд ли изменится 
в ближайшие годы. Работодатели 
поднимают уровень оплаты тру-
да, улучшают условия и готовы 
бороться с конкурентами за на-
стоящих профи. Так, по данным 
аналитического сервиса «Люди в 
цифрах», начиная с 2022 года до 
настоящего времени, диапазон 
зарплат для рабочего персонала 
в Магаданской области составил 
97 701-172 414 рублей», – коммен-
тирует Ксения Аверина, директор 
hh.ru Дальний Восток.

При этом рынок труда меняет-
ся: появляются новые специаль-
ности и даже отрасли, исчезают 
устаревшие. Недавно Минпросве-
щения обновило Перечень рабо-
чих профессий, по которым осу-
ществляется обучение. Теперь в 
нем 5110 наименований. Из не-
го исключили давно устаревшие 
профессии варщика тряпья, куче-
ра, носильщика, дворника, мой-
щика посуды и т. д. Зато добави-
ли новые:

• оператор беспилотных авиа-
ционных систем,

• автомехатроник,
• инспектор подразделения 

транспортной безопасности,
• оператор трехмерной печати,

• добровольный спасатель,
• флорист,
• фитнес-инструктор и др.
Получить востребованные спе-

циальности можно в колледжах и 
учебных центрах, в том числе при 
предприятиях, а затем сразу най-
ти работу – работодатели очень 
ждут квалифицированные кадры.

Runews24.Ru

В Магаданской области от-
крыли десятую мобильную би-
блиотеку.

В Магаданской области в посел-
ке Дукат начала действовать 10-я 
модельная библиотека.

В учреждении был собран но-
вый книжный фонд, также специ-
алисты оборудовали помещения. 
Модульная библиотека появилась 
в поселке в рамках национально-
го проекта, поддержку также ока-
зала компания «Полиметалл», ко-
торая является постоянным соци-
альным партнером, пишет «Колы-
ма Плюс».

Ранее библиотека располага-
лась в жилом доме. Площадь ве-
домства была небольшой, за вре-
мя ее действия канализации об-
ветшали, сети горячего и холод-
ного водоснабжения обветшали.

Новая библиотека размещена 
на втором этаже школы, также 
были обновлены мебель и книж-
ный фонд. Также были оборудова-
ны зоны для проведения мастер-
классов, лекций и игр.

Напомним, в Астраханской об-
ласти открылась уже пятая мо-
дельная библиотека.

ИзВЕстИя iZ

В Магадане из-за снегопада 
резко увеличилось количество 
аварий.

Водители не справляются с 
управлением на скользкой доро-
ге, сообщает телеканал «Извес-
тия». МЧС рекомендует жителям 
не выезжать за пределы городов. 
По прогнозам синоптиков, снег 
будет идти в Магаданской обла-
сти все предстоящие выходные.

Телеканал «Известия» досту-
пен в пакетах кабельных опера-
торов, в Москве он находится на 
26-й кнопке. Также прямой эфир 
канала транслируется на сайте 
iz.ru.

«коМсоМольскАя 
ПРАРВдА» (ХАбАРоВск)

Этого достойны только лиде-
ры: первенство по игре Го впер-
вые пройдет на колыме.

В Магадане впервые пройдет 
первенство по игре Го.

В Магаданской области идет 
подготовка к первому в истории 
первенству по игре Го. Это интел-
лектуальное сражение, которое 
пройдет с 31 октября по 5 ноября. 
Во время него пройдут сотни мат-
чей и мастер-классов, в которых 
выберут лучших и самых силь-
ных юных игроков.

– На Колыме первенство России 
по Го проведут впервые. Это пра-
во регион завоевал, так как явля-
ется одним из лидеров в России 
по развитию детского и юноше-
ского спорта. Магаданская об-
ласть примет у себя несколь-
ко сборных со всей страны – от 
Санкт-Петербурга, Ижевска, Каза-
ни, Калининграда, Москвы до Са-
халина и Якутска – всего больше 
100 спортсменов, судей и трене-
ров, – рассказали в правительст-
ве Магаданской области.

Первенство России по Го – это 
не один турнир, а целый ком-
плекс соревнований. Организа-
торы запланировали интеллекту-
альные баталии не только для иг-
роков юного возраста, но и для 
участников постарше. Все они 
смогут попробовать свои силы и 
знания в логической игре во вре-
мя Магаданского фестиваля Го. На 
его проведение региональная Фе-
дерация Го выиграла областной 
грант «Инициатива Колымы».

Всего во время первенства про-
ведут семь соревнований, в кото-
рых примут участие больше двух 
сотен юных интеллектуалов и ре-
бят постарше. Организовать игры 
помогли в правительстве регио-
на, департаменте физкультуры и 
спорта, а также другие партнеры 
и организации.

Гостей первенства в своих сте-
нах примет команда спортив-
но-оздоровительного комплекса 
«Снежный». Основные сражения 
черных и белых пройдут на пло-
щадках, предоставленных спор-
тивным комплексом «Колым-
ский».

Игра Го – логическая настоль-
ная игра, которую придумали в 
Древнем Китае несколько тысяч 
лет назад. До XIX века она была 
популярна только в Восточной 
Азии, а в XX веке уже распростра-
нилась по всему миру. Го считает-
ся самой популярной настольной 
игрой на планете: об этом говорит 
число ее игроков. Входит в число 
пяти базовых дисциплин Всемир-
ных интеллектуальных игр.

Подготовлено редакцией «ВМ»

https://magadan.hh.ru/
http://publication.pravo.gov.ru/document/0001202308150007
http://publication.pravo.gov.ru/document/0001202308150007
https://kolymaplus.ru/news/desyatuyu-modelnuyu-biblioteku-otkryli-v-magadanskoj-oblasti/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fdzen.ru%2Fnews%2Fstory%2FDesyatuyu_modelnuyu_biblioteku_otkryli_vMagadanskoj_oblasti--4279eae902b4c07eadf85eb36dc7d9a9
https://kolymaplus.ru/news/desyatuyu-modelnuyu-biblioteku-otkryli-v-magadanskoj-oblasti/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fdzen.ru%2Fnews%2Fstory%2FDesyatuyu_modelnuyu_biblioteku_otkryli_vMagadanskoj_oblasti--4279eae902b4c07eadf85eb36dc7d9a9
https://runews24.ru/astrakhan/17/10/2023/6707afbf3b901c36b01831cb4ef909bc
https://iz.ru/live
https://iz.ru/live
https://iz.ru/live
https://iz.ru/live
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Вместе – мы победим!

наши волонтеры получи-
ли благодарность от Пред-
седателя совета Федера-
ции Федерального собра-
ния Российской Федерации 
Валентины Ивановны Мат-
виенко.

Дмитрию Богдановичу 
Тишко вручили награду на 
совещании с волонтерским 
сообществом, еще две награ-
ды Вячеславу Викторовичу 
Басатину и Ростиславу Ген-
риховичу Серову передадут 

«за ленточку», где они сегод-
ня трудятся.

Также обсудили работу по 
сбору и доставке необходи-
мой помощи нашим бойцам. 
Она должна вестись цент-
рализованно, что позволяет 
оперативно доставлять по-
сылки на передовую и разво-
зить нашим бойцам.

Хочу отметить инициати-
вы, которые идут от колым-
чан. Это не только изготов-
ление маскировочных сетей 
и угощений для военных, но 
и носилки для медиков, сред-
ства эвакуации, готовы орга-
низовать сборку беспилотни-
ков и обучение операторов. 
Будем поддерживать!

Вместе – мы победим!

Помним
«сегодня заезжали в мед-

взвод одной из бригад, ко-
торой командует магада-
нец, член «боевого братст-
ва».

«Буханка», которую мы им 
купили, в строю, многие жиз-
ни наших бойцов она спасла, 
вывозя их с поля боя. Вся по-
сечена осколками.

К сожалению, водитель в 
августе погиб, мы хорони-
ли его в Магадане со всеми 
воинскими почестями как и 
положено ГЕРОЮ. Присутст-
вовали родные, близкие, быв-
шие его сослуживцы по ГАИ.

Хотелось бы, чтобы отда-
вать заслуженные почести 
Защитникам Родины и про-

вожать их в последний путь 
приходило больше людей, 
ведь наши земляки, павшие 
смертью храбрых, стояли на 
«передке» за всех, кто сегод-
ня в тылу.

Вечная память ГЕРОЮ. 
Быть ВОИНОМ – жить ВЕЧ-
НО!

А мы продолжаем разво-
зить груз по линии сопри-
косновения со склада Мага-
данской области в ДНР. На 
каждой точке нас ждут ко-
лымские ребята – получить 
посылки, обменяться ново-
стями, постоять рядом с ма-
гаданцами. Для них и для 
нас это очень ценно», – Эду-
ард Козлов.

Память о героях

Приглашаем принять учас-
тие в конкурсе «Памяти героев» 
(12+).

Магаданский филиал фонда 
«Защитники Отечества» при-
глашает колымчан к участию 
в первом Всероссийском кон-
курсе творческих работ «Памя-
ти героев верны!» (12+). Конкурс 
посвящен Героям и событиям 
специальной военной опера-
ции, защитникам Донбасса, За-
порожья и Херсонской области.

Участвовать в нем могут 

все граждане Российской Фе-
дерации в возрасте от 14 лет.

В номинациях: «Рассказ», «Ав-
торское стихотворение», «Ав-
торская песня» – работы долж-
ны быть посвящены реальной 
истории, случаю или событию, 
главными героями которых яв-
ляются участники СВО.

В номинации «Я в сердце 
бережно храню» можно при-
сылать рассказы о погибших 
участниках СВО, которые для 
участника конкурса являются 

личным примером мужества, 
стойкости, отваги и героизма.

В номинации «Фотогра-
фия» – работы могут быть 
сделаны как в зоне специаль-
ной военной операции, так и 
на территории всех субъектов 
страны. Фото должно отражать 
мужество, стойкость и отвагу 
участников специальной воен-
ной операции, заботу, любовь и 
сострадание к ближним.

Подать заявку на учас-
тие можно до 5 ноя-
бря на электронный адрес: 
konkurs@gosfondveteranov.gov.ru. 
Итоги подведут на торжествен-
ной церемонии награждения в 
декабре.

Дополнительная информа-
ция о номинациях, услови-
ях участия, а также бланк за-
явки доступны по ссылке: 
https://clck.ru/35vXRn.

Филиал Госфонда «Защит-
ники Отечества» готов оказать 
участникам помощь в подго-
товке конкурсной документа-
ции.

Подробности можно получить 
по телефону: 8 (4132) 20-05-72.

Масксети для бойцов

Волонтеры узнают гео-
графию плетения колым-
ских масксетей по рисун-
ку.

Вот, что об этом пишут в 
своем ТГ-канале волонтеры 
«Колыма Za жизнь»:

«У нас сети в городе почти 
как на фабрике все одинако-
вые, а вот поселки по трас-
се сразу можно отличить по 
творчеству коллективов. Та-
кая вот специфика, очень 

красиво и качественно. Па-
латка, Усть-Омчуг, Омсук-
чан, все молодцы!»

Напомним, при поддер-
жке организации плести ма-
скировку для техники на-
ших бойцов начали в мага-
данских школах и на пред-
приятиях. И к акции может 
присоединиться любой кол-
лектив.

Работайте, братья! Победа 
будет за нами!

Поставки угля для участников СВО
Губернатор Магаданской 

области поручил наладить 
поставки угля для участни-
ков сВо.

На встрече волонтеры и 
глава региона обсудили ре-
зультаты работы и намети-
ли планы на ближайшие ме-
сяцы.

В правительстве региона 
прошла встреча губернатора 

Магаданской области Сергея 
Носова с бизнесом и обще-
ственными организациями, 
которые оказывают поддер-
жку участникам СВО и их се-
мьям. Собравшиеся обсудили 
результаты работы и намети-
ли планы на ближайшие ме-
сяцы.

– У нас появилась хорошая 
традиция поздравлять бой-

цов с 23 февраля и с Новым 
годом. До последнего оста-
лось 2 месяца, и поэтому уже 
стоит задуматься над подар-
ками, – указал Сергей Но-
сов. – На протяжении всего 
года вы делаете большую ра-
боту, и хочется отметить, что 
поддержку, помощь и вклад 
в Победу оказывает все боль-
ше и больше наших земля-

ков. Но нужно еще раз прора-
ботать координацию и учет 
всех действий, чтобы избе-
жать дублирования и повы-
сить эффективность помощи.

Общение проходило в ре-
жиме ВКС, в нем принима-
ли участие и колымские во-
лонтеры, которые находятся 
в непосредственной близости 
от зоны СВО. Они рассказали, 

что организовали производ-
ство дронов-камикадзе, пла-
нируют создать школу по обу- 
чению пилотов для управле-
ния квадрокоптерами и цех 
для производства оборудова-
ния радиолокационной борь-
бы. Губернатор пообещал фи-
нансовую поддержку и по-
благодарил всех, кто уже ока-
зывает ее сегодня.

https://t.me/Voenkor49
https://clck.ru/35vXRn
https://t.me/Kolyma_Za_Zhizn
https://t.me/Voenkor49/1978
https://magadanpravda.ru/lenta-novostej/sotsium/gubernator-magadanskoj-oblasti-poruchil-naladit-postavki-uglya-dlya-uchastnikov-svo-3?utm_source=telegram&amp;utm_medium=social&amp;utm_campaign=smm_social_share
https://magadanpravda.ru/lenta-novostej/sotsium/gubernator-magadanskoj-oblasti-poruchil-naladit-postavki-uglya-dlya-uchastnikov-svo-3?utm_source=telegram&amp;utm_medium=social&amp;utm_campaign=smm_social_share
https://magadanpravda.ru/lenta-novostej/sotsium/gubernator-magadanskoj-oblasti-poruchil-naladit-postavki-uglya-dlya-uchastnikov-svo-3?utm_source=telegram&amp;utm_medium=social&amp;utm_campaign=smm_social_share
https://magadanpravda.ru/lenta-novostej/sotsium/gubernator-magadanskoj-oblasti-poruchil-naladit-postavki-uglya-dlya-uchastnikov-svo-3?utm_source=telegram&amp;utm_medium=social&amp;utm_campaign=smm_social_share
https://magadanpravda.ru/lenta-novostej/sotsium/gubernator-magadanskoj-oblasti-poruchil-naladit-postavki-uglya-dlya-uchastnikov-svo-3?utm_source=telegram&amp;utm_medium=social&amp;utm_campaign=smm_social_share
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события недели

«Президентский»
Владимир Путин по ВКС открыл спорткомплекс в Магадане

на площадке Xi Между-
народного спортивного фо-
рума «Россия – спортив-
ная держава» Владимир 
Путин ознакомился с пре-
зентациями «спорт – стра-
не» и принял участие по 
видеосвязи в церемонии 
открытия новых спортив-
ных объектов в Магадане, 
в Ульяновской, тюменской, 
брянской и калужской об-
ластях.

В мероприятии также при-
няли участие Заместитель 
Председателя Правительст-
ва Дмитрий Чернышенко, по-
мощник Президента Игорь 
Левитин.

Губернатор Магаданской 
области Сергей Носов в рам-
ках торжественного откры-
тия отметил, что для мага-
данцев запуск спортком-
плекса – это действительно 
знаковое событие.

«Уважаемый Владимир Вла-
димирович, строительство 
спортивного комплекса «Пре-
зидентский» начато по ваше-
му поручению в 2020 году. Не 
побоюсь сказать, что этот объ-
ект является уникальным не 
только для нашего региона, но 
и для всего Дальнего Восто-
ка. С учетом колымского кли-
мата спорткомплекс получа-

ет ряд задач. Это и здоровый 
образ жизни, и досуг жителей, 
и вовлечение в спорт молоде-
жи, и достойные условия для 
тренировок наших спортсме-
нов. Колыма всегда славилась 
своими спортивными дости-
жениями. Магаданцы разных 
возрастов смогут заниматься 
хоккеем, фигурным катани-
ем, плаванием, единоборства-
ми, игровыми видами спорта, 
планируется массовое ката-
ние на коньках, будет разви-
ваться и киберспорт. Здесь со-
зданы условия для всех кате-
горий населения, в том числе 
для людей с ограниченными 
физическими возможностя-
ми. А для малышей преду- 
смотрена аквазона с пятью 
бассейнами для тренировок 
и развлечений. Предусмотре-
ли также медико-восстанови-
тельный блок и врачебно-физ-
культурный диспансер. Уве-
рен, что посетители «Прези-
дентского» останутся доволь-
ны результатом работы стро-
ителей, среди которых, что 
особенно приятно, магадан-
ские компании. Конечно, без 

вашей поддержки, уважае-
мый Владимир Владимиро-
вич, без поддержки федераль-
ного центра, мы не смогли бы 
завершить этот спортивный 
объект. Большое вам спасибо 
от всех колымчан», – сказал 
Сергей Носов.

Президент России Влади-
мир Путин поздравил всех 
участников церемоний от-
крытия новых спортивных 
объектов.

«Хочу сказать слова благо-
дарности всем, кто принимал 
участие в подготовке объек-
тов к сегодняшнему пуску: 
строителям, инженерам, на-
шим компаниям коммерче-
ским, которые, – вижу, висят 
определенные плакаты с на-
званиями этих компаний – 
принимали в этом деятель-
ное участие и поддержа-
ли, и, конечно, руководите-
лям регионов, муниципали-
тетов. Люди давно ждали от-
крытия этих объектов. У нас 
их достаточно, много откры-
вается ежегодно, но пока не-
достаточно для всей страны 
в целом, для того чтобы мы 

вышли на тот уровень, кото-
рый мы заявили как необ-
ходимую планку для разви-
тия физической культуры и 
спорта. 70 процентов наших 
граждан должны заниматься 
физкультурой и спортом по 
всей стране, причем разных 
возрастов, разных групп здо-
ровья. И то, что у нас и ма-
лыши, и взрослые люди бу-
дут получать возможность 
заниматься физкультурой и 
спортом теперь в новых пя-
ти объектах в пяти разных 
регионах Российской Феде-
рации, – это очень хороший 
шаг вперед. Еще раз вас всех 
поздравляю с этим и желаю 
всего самого доброго в ос-
воении этих новых спортив-
ных объектов. Спасибо боль-
шое. Всего доброго!» – отме-
тил Владимир Путин.

Помимо универсального 
зала, бассейнов, ледовой аре-
ны, бокса колымчане полу-
чат комфортный атриум для 
тематических мероприятий, 
аквазону с водяными горка-
ми, уютные кафе.

«1000 дворов»
В рамках программы благоустроят еще 120 дворов

заместитель Председа-
теля Правительства – пол-
номочный представитель 
Президента РФ в дФо Юрий 
трутнев провел заседание 
президиума Правительст-
венной комиссии по вопро-
сам социально-экономи-
ческого развития дальнего 
Востока. В повестку вошли 
вопросы дополнительного 
предоставления средств по 
президентской дальневосточ-
ной субсидии и благоустрой-
ство дворовых территорий 
по программе «1000 дворов», 
признания инвестиционно-
го проекта приоритетным в 
целях его финансирования за 
счет средств ВЭБ.РФ, реализа-
ции инвестиционных проек-
тов в границах ТОР «Примо-
рье» на территории острова 
Русский.

«Один из вопросов – изме-
нение планов социального 
развития центров экономи-
ческого роста. Есть ряд пред-
ложений по использованию 
средств президентской даль-

невосточной субсидии на 
2023-2024 гг. Часть субсидии 
в будущем году будет направ-
лена на продолжение про-
граммы «1000 дворов». Вме-
сто тысячи дворов уже бы-
ло благоустроено 1245 дво-
ровых территорий. Програм-
ма пользуется у людей по-
пулярностью, хорошие отзы-
вы, поэтому будем продол-
жать, будем приводить в по-
рядок дальневосточные тер-
ритории. Ряд средств пойдет 
на реконструкцию социаль-
ных и инженерных объектов, 
всего таких объектов построе-
но и приведено в порядок уже 
более 1600», – открыл сове-
щание Юрий Трутнев.

В 2023 году дальневосточ-
ным регионам на реализа-
цию мероприятий планов со-
циального развития центров 
экономического роста из фе-
дерального бюджета по ли-
нии президентской дальне-
восточной субсидии предус-
мотрены средства в размере 
27,8 млрд рублей.

В 2024 году по программе 
«1000 дворов» запланирова-
но благоустройство дворовых 
территорий, в том числе в Ма-
гаданской области. Всего в 
следующем году в дальнево-
сточных регионах будет бла-
гоустроено не менее 120 дво-
ров. На благоустройство тер-
риторий регионам ДФО пре-
доставят 825 млн рублей.

«Мы привели в порядок 
больше дворов, чем изначаль-
но планировалось. И эта рабо-
та будет продолжаться. Надо 
все дворы приводить в поря-
док на Дальнем Востоке, а не 
только эти», – сказал Юрий 
Трутнев.

Всего в 2024 году по линии 
президентской дальневосточ-
ной субсидии регионы ДФО 
получат 29,3 млрд рублей, из 
них по 28,5 млрд рублей ре-
шения приняты ранее.

На заседании одобрена ре-
ализация двух инвестицион-
ных проектов на территории 
о. Русский: строительству мно-
гофункционального админи-

стративно-делового комплек-
са и созданию многофункцио- 
нального комплекса с апарт-
отелем и инфраструктурой 
для продвижения разработок 
в сфере высоких технологий.

«Поступили предложения 
инвесторов по строительству 
деловых центров на острове 
Русский. Нам остров Русский 
надо развивать. И есть два 
основных фактора, которые 
мы должны учитывать. Во-
первых, работы должны ид-
ти в рамках общего развития 
острова, то есть науки, инно-

ваций, обучения. До запуска 
всех инвестиционных проек-
тов мы обсуждали развитие 
острова Русский в присутст-
вии Президента Российской 
Федерации Владимира Вла-
димировича Путина, нам бы-
ла дана установка развивать 
территорию острова именно 
в научном и образовательном 
направлениях. И второе – 
эти проекты должны помо-
гать развивать остров в це-
лом. Данные проекты этому 
тоже способствуют», – уточ-
нил Юрий Трутнев.
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Наша основная задача – 
доставка секретной корреспонденции

Интервью с начальником Управления специальной связи по Магаданской области Алексеем Вязьминым

доставка секретной коррес-
понденции, перевозка драго-
ценных металлов и ювелир-
ных изделий, а также тран-
спортировка наркосодер-
жащих и психотропных ве-
ществ для медучреждений – 
далеко не полный список то-
го, чем занимается Управ-
ление специальной связи по 
Магаданской области.

Но работает предприятие, 
чья история начинается с 1939 
года, не только с органами 
власти, недропользователями 
и представителями медицин-
ской сферы. Отправить пись-
мо или ценные вещи с фельдъ- 
егерем может абсолютно лю-
бой человек.

Чтобы подробнее узнать о ра-
боте Управления специальной 
связи по Магаданской области, 
мы встретились с его руководи-
телем Алексеем ВязьМИныМ. 
В интервью «ВМ» он рассказал 
о том, в чем специфика работы 
в нашем регионе, были ли слу-
чаи нападения на экипажи при 
транспортировке ценных грузов, 
а также за какое время может 
быть доставлено отправление в 
любую точку нашей страны.

ВоПРос – отВЕт
– Алексей Юрьевич, расска-

жите подробнее о том, чем за-
нимается ваше предприятие. 
какие у него основные задачи?

– Федеральное государствен-
ное унитарное предприятие 
«Главный центр специальной 
связи» имеет несколько устав-
ных задач. Основная из кото-
рых – это транспортировка и 
доставка секретной корреспон-
денции и посылок.

Помимо этого, мы занима-
емся перевозкой драгметаллов. 
Принимаем драгметалл от не-
дропользователя и доставля-
ем на аффинажные заводы в 
другие регионы нашей страны, 
в зависимости от пожеланий 
клиента – в Красноярск, Мо-
скву или Екатеринбург.

Также мы занимаемся перевоз-
кой наркосодержащих средств и 

психотропных веществ для ме-
дицинских учреждений: приво-
зим их на территорию Магадан-
ской области и доставляем поли-
клиникам районных центров.

Отдельное направление на-
шей работы – обслуживание 
банкоматов. В Магадане мы со-
трудничаем с ВТБ, Азиатско-Ти-
хоокеанским Банком и Россель-
хозбанком, а за пределами го-
рода обслуживаем все банко-
маты компании Сбер. Для это-
го выезжает большой экипаж 
и за шесть-семь дней проезжа-
ет весь маршрут, пополняя или 
изымая излишки денежных 
средств в банкоматах.

В связи с тем, что в Магадане 
прекратил работу Росинкас, пе-
ревозка денежной наличности в 
различные организации также 
сейчас легла на плечи магадан-
ского управления спецсвязи.

Кроме того, мы перевозим юве-
лирные изделия, драгоценности 
и те предметы, которые пред-
ставляют культурную ценность.

Стоит отметить, что все экипа-
жи у нас вооружены: имеют бо-
евое стрелковое оружие – писто-
лет Макарова и автоматическое 
оружие – АК-74. Это необходимо 
для обеспечения безопасности 
тех ценных грузов, которые нам 
доверяют клиенты.

– В чем специфика работы 
учреждения в нашем регио-
не, в чем сложность?

– Специфика в отдаленности 
территории. Работа здесь ослож-
няется тем, что, в отличие от дру-
гих регионов, у нас нет дилер-
ских центров по обслуживанию 
автомобильной техники.

Вообще, транспорт – это, на-
верное, головная боль любого пе-
ревозчика в нашем регионе. До-
роги на трассе грунтовые: в меж-
сезонье разбиваются, если где-то 
отсыпали скальником – можно 
порезать резину. Наши сотруд-
ники – просто герои, потому что 
им, можно сказать, в полевых 
условиях необходимо все почи-
нить, чтобы поехать дальше.

При том, что, согласно требо-
ваниям, в случае подобной ситу-

ации может выйти из машины 
только один сотрудник, осталь-
ные должны находиться вну-
три – охранять те ценности, ко-
торые перевозят. Поэтому вся на-
грузка по срочному ремонту ло-
жится на водителя.

– А как давно вы работае-
те в Управлении специаль-
ной связи? Что изменилось за 
это время?

– Я работаю здесь уже по-
чти год, с декабря 2022 года. За 
это время мной было проведе-
но обновление автотранспорт-
ного парка нашего Управления. 
В автопарк поступили новые ав-
томобили ГАС ТАЛЕР – это бро-
невики на базе УАЗа. Отмечу, что 
мы передвигаемся исключитель-
но на бронированных автомо-
билях, чтобы в первую очередь 
защитить персонал, если вдруг 
произойдет нападение, ну и, ес-
тественно, сохранить те ценно-
сти, которые мы перевозим.

– сколько человек у вас рабо-
тают, какие это специалисты?

– Всего у нас в штате 57 чело-
век. В основном это фельдъеге-
ря – сотрудники основного про-
изводства и водители. Аппарат 
управления у нас небольшой. 
Есть коммерческое подразделе-
ние для работы с клиентами. Ну 
и как и везде: бухгалтерия, кадры.

Так как наша работа связана 
с транспортировкой и достав-
кой секретных пакетов и отправ-
лений, то все наши сотрудники 
имеют допуск к государственной 
тайне. Чтобы его получить, они 
проходят специальные провероч-
ные мероприятия.

– необычное и загадочное 
слово фельдъегерь… какую 
работу выполняет данный 
специалист?

– Фельдъегерь – это специа-
лист, который осуществляет при-
ем, перевозку и передачу ценных 
отправлений, а также на протя-
жении всего маршрута отвечает 
за сохранность груза.

– кто является вашими 
клиентами?

– Это органы власти, учрежде-
ния здравоохранения, банки, не-
дропользователи (порядка 60 ор-
ганизаций). Также все, у кого есть 
секретные подразделения, в кото-
рые либо нужно доставить кор-
респонденцию, либо, наоборот, от 
них забрать. Кстати, в этом году 
мы одни из первых осуществили 
перевозку избирательной доку-
ментации в преддверии Единого 
дня голосования.

– Может ли обычный человек 
обратиться к вам за услугой?

– Помимо так называемого 
корпоративного рынка – рабо-
ты с предприятиями, у нас есть 
еще и направление экспресс-до-
ставки.

Так что любой человек может 
прийти к нам в Управление 
специальной связи на Проле-
тарскую, 5, и отправить то, что 
он хочет. Или же наш сотруд-
ник может сам забрать отправ-
ление, убрать его в сейф-пакет 
и доставить по тому маршру-
ту, который будет указан кли-
ентом. Все будет доставлено в 
любую точку России в течение 
трех – пяти дней.

– Вы уже сказали, что у 
фельдъегерей есть оружие, а 
приходилось ли его когда-ли-
бо применять? были ли слу-
чаи нападения?

– На территории Магадан-
ской области таких случаев не 
было. У наших коллег по рын-
ку не из Спецсвязи нападения 
на перевозчиков были. Навер-
ное, этим мы и отличаемся от 
других. Все знают, что мы всег-
да вооружены, и это является 
неким стоп-фактором.

Для того чтобы в случае опас-
ности отразить нападение, раз в 
квартал у нас проходят стрель-
бы, все сотрудники сдают заче-
ты, раз в год мы проходим про-
верку в Росгвардии на владение 
оружием.

Конечно, риск есть всегда, по-
этому все сотрудники, которые 
находятся в экипаже, в бронежи-
летах. Когда перевозишь какие-
либо ценности, нужно понимать, 
что случиться может все что 
угодно. И мы должны быть гото-
вы в случае любой опасной ситу-
ации защитить те ценные грузы, 
которые перевозим.

– Работа в Управлении от-
ветственная и опасная… какие 
требования предъявляются к 
фельдъегерям?

– К нам в Управление могут 
устроиться мужчины, которые 
прошли службу в армии, потому 
что для работы здесь необходи-
ма специальная подготовка. Ну и, 
конечно, отсутствие судимости – 
тоже одно из требований. Разуме-
ется, нужно будет пройти меди-
цинское обследование и провер-
ки в определенных структурах.

– А если девушка хочет 
стать фельдъегерем, может 
ли она к вам устроиться? 
Или, может быть, уже кто-
то у вас работает?

– Девушек-фельдъегерей у нас 
в Управлении пока нет. Но если 
есть желание и хорошая физиче-
ская подготовка, чтобы сдать все 
нормативы и экзамены, то нет 
никаких препятствий.

– наверное, не так просто 
найти тех, кто подходил бы вам 
по всем параметрам? сущест-
вует ли проблема с кадрами?

– Периодически, конечно, воз-
никают вакансии, но сказать, что 
есть какая-то проблема с кадра-

ми, я не могу. У нас крепкий, сла-
женный коллектив, где каждый 
человек на своем месте.

Чаще всего нам требуются во-
дители, на сегодняшний день у 
нас в Управлении две такие ва-
кансии.

– А какие требования 
предъявляются к водителям?

– Потенциальный кандидат 
должен иметь права категорий 
B или BC, опыт вождения – от 
трех лет. Конечно же, необхо-
димо знание нашей колым-
ской трассы, а также устройст-
ва автомобиля.

Мне как-то говорили: есть 
водитель, а есть шофер. Води-
тель просто крутит баранку, а 
шофер – это тот, кто разбира-
ется, как устроены агрегаты в 
машине, может выполнить не-
большой ремонт. Вот нам ну-
жен именно шофер. Потому 
что если что-то случается с ав-
томобилем на трассе, и про-
блема несложная, то с ней не-
обходимо справиться именно 
ему, чтобы оперативно про-
должить движение.

– о чем бы вы хотели пре-
дупредить потенциальных 
кандидатов?

– Когда мы набираем сотруд-
ников, то сразу предупреждаем о 
том, что ничего нельзя рассказы-
вать о своей работе даже самым 
близким. Куда ты едешь, с каким 
грузом – все это должно оста-
ваться в секрете.

Бывает, что из-за этого в се-
мьях происходят конфликты. Но 
это необходимо для безопасно-
сти как самих сотрудников, так и 
ценного груза, который они пере-
возят.

Потому что если ты что-
то расскажешь дома, жена, не 
подумав, расскажет подружке, 
та – своему мужу и так далее… 
Есть такая хорошая фраза: и все 
больше и больше людей мою 
тайну хранят…

А это очень опасно, потому 
что может поставить под угро-
зу жизнь сотрудников. Так что об 
этой работе лучше вообще не рас-
пространяться.

– какие задачи вы ставите 
перед вашим предприятием 
на ближайшее время?

– Мы собираемся и дальше 
развиваться по тем направле-
ниях, которые у нас есть на се-
годняшний день, предлагая уч-
реждениям и жителям города 
и области качественные услуги 
по транспортировке и доставке 
различных ценных грузов. От-
дельное внимание будем уде-
лять экспресс-доставке, пото-
му что это действительно во-
стребованный продукт в на-
шем регионе.

Елена кУХтИнА
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Пресс-служба мэрии города Магадана

Очистка города от старых шин
В мэрии Магадана обсудили пути решения проблемы

В мэрии Магадана под 
председательством главы 
областного центра Юрия 
Гришана прошло рабочее 
совещание по вопросу сбо-
ра автошин с территории 
города. В беседе приняли 
участие руководители про-
фильных ведомств муници-
палитета, а также представи-
тели областного министер-
ства природных ресурсов и 
экологии и регионального 
оператора по обращению с 
твердыми коммунальными 
отходами.

Собравшиеся обсудили воз-
можные пути решения про-
блемы скопления отработан-
ных автомобильных покры-
шек на городских контей-
нерных площадках. Многие 
магаданские автолюбители, 
сменив колеса, несут отслу-
жившие свое шины на кон-
тейнерную площадку, а по-
том негодуют по поводу то-
го, что их не забирает мусо-
ровоз. Не рады колесам, сло-
женным у контейнеров, и со-
седи автолюбителей.

Специалисты в этом случае 
поступают абсолютно пра-
вильно. Шины, покрышки, 
автомобильные камеры от-
носятся к IV классу опасно-
сти и не являются твердыми 
коммунальными отходами. 
Складировать их на контей-
нерных площадках запреще-
но. Кроме того, шины запре-
щены и в качестве элемен-
тов благоустройства. При их 
нагревании в воздух выделя-
ются вредные и опасные для 
здоровья химические соеди-
нения.

Складированные рядом с 
контейнерами покрышки – 
фактически несанкциониро-
ванная свалка. За это автолю-
бителям может быть назна-
чен штраф. Водителям необ-
ходимо позаботиться о пра-
вильной утилизации старых 
колес. Поэтому при выборе 
шиномонтажной мастерской 
необходимо уточнить, при-
мут ли здесь отработанные 
шины. Далее колеса долж-
ны быть отправлены в спе-
циализированное предприя-

тие, которое в соответствии 
с имеющейся лицензией про-
изведет их переработку либо 
утилизацию.

– Это цивилизованный 
путь. Нам необходимо стре-
миться к формированию 
культуры ответственного 
проживания. К сожалению, 
далеко не все автолюбители 
стремятся поступать таким 
образом. И сегодня нам не-
обходимо решить проблему 
уже скопившихся в городе 
покрышек. Мы должны очи-
стить наш город от старых 
шин. Пока определена вре-
менная площадка для этих 
целей, – подчеркнул Юрий 
Гришан.

Законодательство преду- 
сматривает, что хранить та-
кие колеса можно не более 
36 месяцев. Затем они долж-
ны быть утилизированы ли-
бо переработаны. Собравши-
еся решили создать рабочую 
группу, которая займется ре-
шением организационных 
задач, связанных со сбором 
покрышек, складированием 

их на хранение.
Департаменту ЖКХ пору-

чено детально проработать 
этот вопрос с региональным 
оператором по обращению с 
твердыми коммунальными 
отходами, определить пери-
одичность сбора покрышек.

Также участники встре-
чи отметили, что наиболее 
рациональной будет пере-
работка колес на террито-
рии региона. В этом случае 
исключаются различные та-
моженные сложности, и ста-
новится доступнее продук-
ция, получаемая в процес-
се. Из отслуживших покры-
шек производят резиновую 
крошку, которая служит ос-
новой для травмобезопасно-
го покрытия. Подобное про-
изводство в Магадане есть. 
ООО «Анго» из такой крош-
ки делает различных разме-
ров плитку, брусчатку, бор-
дюр. Правда имеющееся по-
ка оборудование позволя-
ет перерабатывать только 
колеса грузовых автомоби-
лей. Покрышки легковушек 

содержат больше текстиль-
ной составляющей. Необхо-
димо дополнительное обо-
рудование для их перера-
ботки. Участники встречи 
также рассмотрели возмож-
ные меры поддержки пред-
приятия, чтобы оно могло 
модернизировать свою тех-
нологическую линию. Дого-
ворились продолжить сов-
местную работу в этом на-
правлении.

– Это действительно соци-
ально значимый проект, это 
экология, это внешний вид 
города. Ранее в Магадан при-
возили резиновую крошку, из 
которой здесь делали трав-
мобезопасное покрытие. Не-
обходимо, чтобы подобное 
производство работало здесь 
в полную силу. Я думаю, что 
мы должны сконцентриро-
ваться на том, чтобы исполь-
зовать местное сырье. Тог-
да не нужно будет завозить 
к нам отходы, коими по су-
ти является продукция из по-
крышек, – резюмировал гла-
ва города.

С юбилеем!
Начальная школа-детский сад № 9 отметила 70-летие

с 70-летним юбилеем по-
здравил коллектив началь-
ной школы-детского сада № 
9 в микрорайоне снежный 
мэр Магадана Юрий Гри-
шан. Поздравления прини-
мали и юные магаданцы-до-
школята, и уже учащиеся но-
вого современного образова-
тельного учреждения.

Поздравляя педагогов и 
школьников, глава областно-
го центра отметил, что тог-
да, в далеком 1953 году шко-
ла была совсем небольшой, в 
ней учились только несколь-
ко классов, но за 70 лет она 

претерпела множество изме-
нений: имела статус семилет-
ней, восьмилетней, средней. 
В 2021 году новая школа-дет-
ский сад, построенная в рам-
ках реализации нацпроекта 
«Образование», вновь откры-
ла свои двери для юных ма-
гаданцев.

– Из года в год учителя 
школы передают свои знания 
и опыт молодому поколению. 
Они – пример высокой нрав-
ственности, честного и добро-
совестного отношения к делу. 
Экологический конкурс поде-
лок, Всероссийский День чте-

ния, Всемирная неделя кос-
моса – это и многое другое 
педагоги организовывают в 
стенах этой школы-детско-
го сада. Коллектив проводит 
огромную работу не только 
в учебной деятельности, но 
и в культурно-массовой. Спа-
сибо вам за такой непростой 
труд, – сказал мэр Магадана.

Директору школы Людмиле 
Башариной глава муниципа-
литета преподнес памятный 
адрес, букет цветов, а также 
денежный сертификат.

Напомним, торжественное 
открытие новой школы-дет-
ского сада № 9 в Снежном со-
стоялось 1 сентября 2021 го-
да. Современное здание бы-
ло построено в рамках реали-
зации нацпроекта «Образова-
ние», оно отвечает всем сани-
тарным нормам и требовани-
ям учебного процесса.

Школа-сад рассчитана на 50 
учеников и 30 дошкольников.

Новое здание состоит из 
двух блоков – учебного и 
спортивного, к ним пристро-
ены детский сад и пищеблок. 
Также предусмотрены библи-
отека, медицинский кабинет 
с процедурной, рекреацион-
ные помещения.

Зимний режим
КЗХ завершает подготовку автопарка

комбинат зеленого хозяй-
ства продолжает работы по 
текущему содержанию го-
родских территорий. В его зо-
не ответственности – тротуары 
улично-дорожной сети, город-
ские скверы, подъездные пути 
к детским образовательным уч-
реждениям, контейнерным пло-
щадкам, межквартальные прое-
зды, не относящиеся к дворовым 
территориям, – всего более трех 
миллионов квадратных метров.

Учреждение осуществляет пе-
реход на зимний режим. Специ-
алисты завершают подготовку 
автопарка учреждения к зимней 
эксплуатации, проводят меж-
сезонное обслуживание. Часть 
спецтехники все еще занята на 
задачах благоустройства.

Зимой большая нагрузка при-
ходится на многофункциона- 

льные коммунальные маши-
ны, которые ведут обработ-
ку улиц противогололедны-
ми материалами. Последних 
заготовили порядка 1500 ку-
бических метров. Материалы 
прошли проверку и соответ-
ствуют установленным стан-
дартам. В этом году автопарк 
предприятия пополнился еще 
одним новым автомобилем 
для противогололедной обра-
ботки.

Для зимнего содержания го-
родских территорий будут ис-
пользовать порядка 50 машин. 
В местах недоступных для ме-
ханизированной обработки 
снег и лед будут убирать специ-
алисты ручного труда. Все они в 
полном объеме обеспечены не-
обходимым инвентарем и зим-
ней специальной одеждой.
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Пресс-служба мэрии города Магадана

Сезонное обслуживание
Специалисты ГЭЛУД готовят технику к зиме

коллектив ГЭлУд заверша-
ет подготовку автопарка к 
эксплуатации в зимний пе-
риод. Перевооружают специ-
альную технику параллельно 
с работами по благоустрой-
ству и текущему содержанию 
улично-дорожной сети горо-
да. Специалисты производят 
сезонное обслуживание и пе-
реоборудование механизмов 
и автомобилей. Особое внима-
ние уделяют подготовке ком-
бинированных дорожных ма-
шин. На них поливомоечное 
оборудование меняют на пе-
скоразбрасывающее с отвалом 
для сгребания снега и специ-
альными щетками. В арсенале 
предприятия – более десятка 
подобных авто, у каждой еди-
ницы свой функционал.

Для проведения комплек-
са обслуживания автомоби-
ля техникам отводят всего 
10-15 дней. Характер работы 
не позволяет делать длитель-
ных перерывов, поэтому по-
ка одни машиной занимают-
ся, другие чистят улицы го-
рода.

Всего автопарк ГЭЛУД на-
считывает порядка сотни 
единиц спецтехники, более 
60 из них будут задействова-
ны в зимнем обслуживании 
уличных дорог.

На смену каткам и асфаль-
тоукладчикам приходят шне-
короторные снегоочистите-
ли, тракторы и грейдеры. Для 
противогололедной обработ-
ки заготовили 4000 кубоме-
тров песко-соляной смеси.

Межведомственные 
Дни профилактики

С учащимися работают сотрудники полиции, МЧС, психологи

В областном центре ко-
миссией по делам несовер-
шеннолетних и защите их 
прав мэрии города органи-
зована серия межведомст-
венных дней профилакти-
ки в образовательных уч-
реждениях Магадана в те-
кущем учебном году. Меро-
приятие проходит совместно 
с органами и службами сис-
темы профилактики безнад-
зорности и правонарушений 
несовершеннолетних.

В образовательных учре-
ждениях запланировано про-
ведение мероприятий, на-
правленных на формирова-
ние здорового образа жиз-
ни, законопослушного пове-
дения, развитие коммуни-
кативных навыков, бескон-
фликтного поведения, твор-
ческих способностей и дру-
гого.

Первый День профилакти-
ки прошел в школе № 21. Для 
учащихся 5-11 классов прове-
ли тренинги, рассказали о во-

стребованных профессиях и 
вакансиях в регионе, прошли 
профилактические беседы о 
требованиях пожарной безо- 
пасности, соблюдения зако-
нодательства и др. С детьми 
работали сотрудники пра-
воохранительных органов, 
МЧС, психологи, волонтеры.

«Гости смогли располо-
жить ребят к общению, – 
отметили педагоги школы 
№21. – Программа была на-
сыщенной и плодотворной. 
Все мероприятия прошли на 

высшем уровне, наглядно и 
доступно. Ребята приобрели 
новые навыки, которые, не-
сомненно, помогут им в бу-
дущем».

Цель Дней профилакти-
ки – оказание практической, 
методической помощи в ор-
ганизации индивидуально-
профилактической работы в 
отношении несовершенно-
летних, находящихся в соци-
ально опасном положении, а 
также в отношении их роди-
телей.

Школе № 20 в поселке Сокол – быть и развиваться
Образовательное учреждение отметило 60-летний юбилей

Магаданская школа № 20 
отметила свой 60-летний 
юбилей. Праздничное ме-
роприятие прошло в Цен-
тре досуга поселка сокол. 
В зале собрались педагоги, 
технический персонал учре-
ждения, выпускники, учени-
ки и их родители. Собравши-
еся вспоминали, какой бы-

ла их родная школа, отмеча-
ли, как она изменилась с го-
дами. Большую школьную се-
мью поздравил с днем ро-
ждения мэр Магадана Юрий 
Гришан.

– Традиции, которые были 
заложены здесь за все эти го-
ды, дорогого стоят. Поселок 
авиаторов – это место, где 

живут интеллектуальные лю-
ди, смелые, сильные, крепкие, 
уверенные в себе. Дети летчи-
ков, авиационных техников и 
диспетчеров умные и способ-
ные. Многие из них выбирают 
свой профессиональный путь 
по следам родителей. Шко-
ле – быть и развиваться, по-
тому что количество жителей 
в поселке увеличивается. Со-
кол встретил новоселов в до-
ме на улице Королева. Про-
должается строительство еще 
одного многоквартирного до-
ма. Поселок развивается. Же-
лаю вам только самого наи-
лучшего и достижения всех 
учебных целей, – обратился 
мэр Магадана к собравшимся.

Вместе с букетом цветов и 
памятным адресом глава об-
ластного центра вручил и. о. 

директора школы № 20 Тать-
яне Акуловой денежный сер-
тификат.

Образовательное учрежде-
ние основано в 1963 году. 
Тогда в связи с застройкой 
поселка 54 км (ныне п. Со-
кол) и увеличения количест-
ва учащихся решением Мага-
данского горисполкома бы-
ла открыта начальная школа 
№ 20. Сначала она размеща-
лась в двух квартирах жило-
го дома на первом этаже на 
улице Гагарина, 5. Заведую-
щей была назначена Клавдия 
Ивановна Микуляк. 15 июля 
1964 года школа была реорга-
низована в восьмилетнюю. В 
1967 году в Соколе была по-
строена новая большая шко-
ла на 567 учащихся. Ее откры-
тие стало радостным событи-

ем для всех жителей поселка. 
Началась активная школьная 
жизнь.

Сейчас здесь учится более 
400 ребят, активных, спор-
тивных и трудолюбивых. 
Они в этот день также пора-
довали собравшихся яркими 
концертными номерами. Не 
остались в долгу и взрослые. 
Школьный коллектив в пес-
нях рассказал собравшимся 
об учебных буднях и образо-
вательном процессе, который 
за 60 лет только лишь набрал 
обороты.

– Вместе весело шагать нам 
по школе, – поделились с го-
стями праздника педагоги и 
технический персонал двад-
цатой школы.
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Пресс-служба Магаданской областной думы

Вопросы экономики
Под председательством спи-

кера колымского парламен-
та Сергея Абрамова состоялось 
заседание комитета по эконо-
мическому развитию, бюдже-
ту и налогам. Депутаты рас-
смотрели вопросы налогообло-
жения в регионе, установления 
на 2024 год коэффициента, от-
ражающего региональные осо-
бенности рынка труда, коррек-
тировки действующего бюд-
жета фонда социально-эконо-
мического развития Магадан-
ской области в условиях дея-
тельности Особой экономиче-
ской зоны, организации пере-
возок пассажиров и багажа лег-
ковым такси.

Комитет поддержал предло-
жение установить коэффици-
ент, отражающий региональ-
ные особенности рынка тру-
да, на 2024 год в размере 3,0 – 
сохранить его на уровне 2023 
года. В среднем по субъек-

там Дальневосточного феде-
рального округа размер регио- 
нального коэффициента со-
ставляет 3,2: в Республике Са-
ха (Якутия) – 4,5; в Примор-
ском крае – 3,2; в Камчатском 
крае – 2,9; в Сахалинской об-
ласти – 2,8; в Забайкальском 
крае – 3,57; в Амурской обла-
сти – 2,6; в Бурятии – 2,85.

Региональный коэффициент 
напрямую влияет на стоимость 
патента для иностранного гра-
жданина, который паниру-
ет устроиться на работу в Ма-
гаданской области. В 2022 го-
ду патент обходился иностран-
цам в 2 376 руб. в связи с тем, 
что коэффициент был установ-
лен – 1,0. Это соответствует за-
работной плате в 18 277 руб. В 
2023 год стоимость патента со-
ставила уже 8 172 руб., что со-
ответствует заработной плате 
62 862 руб., что более реали-
стично отражает ситуацию 

в экономике территории. В 
2024 году, по предварительной 
оценке, стоимость патента для 
иностранного гражданина мо-
жет составить примерно 8 816,4 
руб., что соответствует заработ-
ной плате 67 818,46 руб.

В 2022 года, когда Магадан-
ская областная Дума прини-
мала размер коэффициента на 
2023 года, Председатель зак-
собрания Сергей Абрамов дал 
протокольное поручение про-
вести анализ применения ко-
эффициента в размере 3,0 для 
оценки его влияния на рынок 
труда.

Как сообщила и.о. министра 
экономического развития, ин-
вестиционной политики и ин-
новаций Магаданской области 
Татьяна Мацюк, за I полуго-
дие 2022 года на Колыму при-
было 5 113 иностранных гра-
ждан, осуществляющих тру-
довую деятельность по найму 

на основании патента, а за ана-
логичный период 2023 года – 
6 447. «Повышение региональ-
ного коэффициента не привело 
к снижению численности ино-
странных граждан, осуществ-
ляющих деятельность на ос-
новании патента», – заклю-
чила Татьяна Мацюк. По дан-
ным УМВД России по Магадан-
ской области, в основном ино-
странные граждане осуществ-
ляют трудовую деятельность 
на основании патента в обла-
сти строительства, добычи по-
лезных ископаемых и рознич-
ной торговли.

Согласно отчету об исполне-
нии бюджета Магаданской об-
ласти за 6 месяцев 2023 года, 
в консолидированный бюджет 
Магаданской области поступи-
ло доходов от налога на дохо-
ды физических лиц в виде фик-
сированных авансовых плате-
жей в сумме 137,5 млн рублей. 

За аналогичный период 2022 
года с учетом регионального 
коэффициента в размере 1,0 – 
93,8 млн рублей.

Также комитет рассмотрел 
поправки в закон о бюджете 
внебюджетного фонда соци-
ально-экономического раз-
вития Магаданской области в 
условиях деятельности Осо-
бой экономической зоны на 
2023 год. Он разработан для 
принятия обеспечительных 
мер для гарантированно-
го возврата средств внебюд-
жетного фонда, выданных 
на возвратной основе на фи-
нансирование строительст-
ва универсального спортив-
но-оздоровительного ком-
плекса «Президентский». В 
частности, на основании со-
глашений в доходную часть 
внебюджетного фонда до-
полнительно поступит около 
3 млрд рублей.

Актуальная 
проблема региона

заместитель Председателя 
Магаданской областной ду-
мы Виктория Голубева про-
вела заседание комитета по 
государственному строи-
тельству и местному само-
управлению. Депутаты рас-
смотрели 6 вопросов, касаю-
щихся совершенствования за-
конодательства об админист-
ративных правонарушениях, 
о градостроительной деятель-
ности, назначения на долж-
ность первого заместителя 
председателя Правительства 
Магаданской области и миро-
вых судей.

Предложения по совершен-
ствованию регионального за-
кона об административных 
правонарушениях внес мэр 
Магадана Юрий Гришан. Гра-
доначальник отмечает, что 
«актуальной проблемой ре-
гиона в настоящее время яв-
ляется нестационарное осу-
ществление торговли вне 
мест, установленных органа-
ми местного самоуправления, 
так называемая «торговля с 
рук»». В пояснительной запи-
ске к законопроекту отмечает-
ся, что в 2022 году в Магадане 
резко возросло число граждан, 
занимающихся несанкциони-
рованной уличной торговлей, 
в особенности в летний пери-
од времени. Пенсионеры, миг-
ранты, лица, занимающие-

ся незаконной предпринима-
тельской деятельностью, тор-
гуют продуктами питания до-
машнего приготовления, зе-
ленью, овощами и фруктами 
по сезону, товарами широкого 
потребления, цветами.

«Молочная продукция (тво-
рог, сметана, молоко), соле-
нья, как правило, не расфасо-
ваны, свободны для проник-
новения насекомых и продук-
тов их жизнедеятельности. При 
этом торговля зачастую ведется 
с использованием подручных 
средств – коробок, деревян-
ных ящиков, которые, как пра-
вило, добываются из мусорных 
контейнеров, складных столов, 
выставляемых на маршрутах 
с высоким пассажиропотоком, 
часто торговля ведется прямо с 
земли. Подобная торговля опас-
на для здоровья и жизни потре-
бителей – жителей Магадан-
ской области, так как ведется 
без соблюдения элементарных 
санитарных норм и норм по-
жарной безопасности», – гово-
рится в пояснительной записке.

Сегодня за «торговлю с рук» 
установлена административ-
ная ответственность в виде пре-
дупреждения или наложения 
административного штрафа на 
граждан в размере от 500 руб. 
до 2 тыс. руб.; на должностных 
лиц – от 3 тыс. руб. до 5 тыс. 
руб. Проектом закона предла-

гается увеличить пределы ад-
министративного штрафа для 
граждан.

– Напомню, что сегодняшняя 
норма предполагает предупре-
ждение или наложение адми-
нистративного штрафа на гра-
ждан в размере от 500 рублей 
до 2 тысяч рублей, на долж-
ностных лиц – от 3 тысяч ру-
блей до 5 тысяч рублей. Законо-
проектом предлагается увели-
чить размер штрафа для физи-
ческих лиц: минимальный по-
рог – 1 тысяча рублей, макси-
мальный – 3 тысячи рублей. 
Если решение комитета будет 
поддержано на заседании Ма-
гаданской областной Думы, ад-
министративный штраф бу-
дет повышен уже с текуще-
го года, – прокомментировала 
председатель комитета Викто-
рия Голубева.

Были рассмотрены на заседа-
нии комитета и проекты поста-
новлений о согласовании на-
значения на должность первого 
заместителя председателя Пра-
вительства Магаданской обла-
сти и о назначении на долж-
ность мировых судей судеб-
ных участков № 6 и № 7 (Мага-
данский судебный район) и № 9 
(Сусуманский судебный район). 
Решения по этим вопросам бу-
дут приниматься на заседании 
Магаданской областной Думы 
путем тайного голосования.

Основные задачи

совет Молодежной обще-
ственной палаты при Ма-
гаданской областной ду-
ме провел расширенное за-
седание, на котором опре-
делил основные задачи до 
конца 2023 года. В плане – 
очередное заседание, вик-
торины, круглые столы, экс-
курсии для школьников.

Как рассказал председа-
тель комиссии МОП по за-
конотворчеству и правовым 
вопросам Андрей Лаушкин, 
основная задача палаты – 
постоянно следить за зако-
нодательными новшествами 
в российских регионах, ко-
торые затрагивают интересы 
молодежи.

– Мы регулярно проводим 
мониторинг правового по-
ля, общаемся с нашими кол-
легами из разных субъектов 
страны. Сегодня акцент дела-
ем на правовых актах, кото-
рые касаются мер поддерж- 
ки студентов, чьи родите-
ли выполняют задачи в ходе 
специальной военной опера-
ции. С учетом демографиче-
ской политики важно не упу-
стить важные моменты, ко-
торые могут стимулировать 

молодые семьи заводить де-
тей. Также традиционно в зо-
не нашего внимания поддер-
жка молодых специалистов, 
ученых, сохранение колым-
ской молодежи в родном 
крае, – прокомментировал 
Андрей Лаушкин.

Кроме того, Совет опреде-
лил дату очередного VI засе-
дания Молодежной общест-
венной палаты при Магадан-
ской областной Думе. Оно 
состоится 1 декабря 2023 го-
да.

До конца года пройдет и 
ряд мероприятий для мо-
лодежи. К 70-летию Мага-
данской области – викто-
рина по истории предста-
вительных органов власти 
региона, к Дню Конститу-
ции РФ – экскурсия в Ма-
гаданскую областную Думу 
для учеников средней об-
щеобразовательной школы 
с углубленным изучением 
математики. Также запла-
нирован круглый стол «Ко-
лымский край глазами мо-
лодых», который пройдет 
на площадке Центральной 
городской библиотеки им. 
Олега Куваева.



10 26 октября
2023 года

ВМ
№ 43

трибуна депутатов

Средства реабилитации

слушания законопроекта 
о реабилитации людей с ин-
валидностью пройдут в Гос-
думе. Инициативы касаются 
порядка предоставления тех-
нических средств реабилита-
ции с учетом социальных по-
казаний и образа жизни. При 
разработке документа учиты-
вали предложения профиль-
ных общественных организа-
ций и экспертов. Об этом со-

общил координатор проекта 
«Единая страна – доступная 
среда» в Магаданской обла-
сти, депутат Магаданской го-
родской Думы Николай Яро-
щук. Региональный коорди-
натор отметил, что при пре-
доставлении ТСР следует учи-
тывать различные жизненные 
ситуации – место жительст-
ва, психологические особен-
ности, уровень жизни.

«У инвалидов существу-
ет много потребностей, ко-
торые необходимо учиты-
вать при выборе средств ре-
абилитации. Это относится к 
выбору кресел-колясок, про-
тезов верхних и нижних ко-
нечностей, сложной ортопе-
дической обуви. Зачастую ре-
комендации медико-социаль-
ной экспертизы (МСЭ) по на-
значению ТСР не полностью 
учитывают индивидуальные 
особенности инвалидов и ус-
ловия их жизни. Все это в це-
лом сказывается на качестве 
жизни», – комментирует де-
путат «Единой России» в Ма-
гаданской городской Думе 
Николай Ярощук.

Региональный координатор 
подчеркнул, что «должен со-
храниться принцип назначе-
ния ТСР специалистами уч-
реждений МСЭ, принцип со-
провождения и консульти-
рования инвалидов специа-
листами при подборе изде-
лий. Переход реабилитаци-

онных организаций к предо-
ставлению услуг по отдель-
ным основным направлени-
ям комплексной реабили-
тации и реабилитации ин-
валидов по новым стандар-
там должен быть поэтапным. 
Это должно быть определено 
в законе о социальной защи-
те инвалидов», – добавил он. 
Замминистра труда и соци-
альной защиты Алексей Вов- 
ченко подчеркнул, что пред-
ложения и инициативы, оз-
вученные на партийной пло-
щадке, помогут доработать 
законопроект с учетом мне-
ния регионов, обществен-
ных организаций и экспер-
тов, которые вносят большой 
вклад в вопрос развития ком-
плексной реабилитации и ре-
абилитации. Помимо этого, 
«Единая Россия» согласова-
ла с Правительством поправ-
ку ко второму чтению об уве-
личении в 1,5 раза финанси-
рования создания системы 
долговременно ухода за гра-

жданами пожилого возраста 
и инвалидами. Благодаря по-
правке пилотный проект (30 
регионов) будет расширен на 
все регионы РФ, станет воз-
можным предоставление со-
циальных услуг нуждающим-
ся участникам СВО в рамках 
работы Фонда «Защитники 
Отечества».

Напомним, что 16 октября в 
Госдуме пройдут парламент-
ские слушания законопроек-
та о комплексной реабили-
тации и реабилитации лю-
дей с инвалидностью. На них 
вместе со всеми профильны-
ми министерствами обсудят 
все поступившие ко второму 
чтению поправки. Инициато-
рами парламентских слуша-
ний стали депутаты фракции 
«Единой России». Предложе-
ние поддержали все фракции.

Пресс-служба 
Магаданской 

городской думы

Депутаты-выпускники

Праздничное мероприя-
тие состоялось 20 октября. 
В школу-детский сад п. Снеж-
ный пришли коллеги, дру-
зья, ветераны, почетные го-
сти торжества. Говорили о до-
стигнутых результатах, вспо-
минали моменты 70-летней 
истории школы, принимали 
теплые слова благодарности 
и поздравлений от выпускни-
ков. Среди них депутаты Ма-
гаданской городской Думы 
Михаил Тумашов, Сергей и 
Максим Смирновы. На празд-
ник они приехали с цвета-
ми и подарками для педаго-
гического коллектива и вете-
ранов, которые были их учи-
телями.

«Школа находилась в дру-
гом здании, оно, конечно, бы-
ло не таким красивым, но в 

этой школе были счастливые 
годы жизни и удивительные 
педагоги. Они учили нас це-
нить и уважать людей, и са-
мим быть достойными люб-
ви и уважения окружаю-
щих. Спасибо вам за все», – 
сказал председатель Мага-
данской городской Думы 
Сергей Смирнов.

В прежние годы среднее 
общее – теперь только до-
школьное и начальное обра-
зование – обеспечивает де-
тям это учреждение. Здесь 29 
воспитанников детского са-
да и 30 учащихся. Уютная и 
современная, сегодня это од-
на из самых красивых школ в 
регионе, возведенная с нуля.

Пресс-служба 
Магаданской 

городской думы
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ОСФР по 
Магаданской 
области 
информирует

Не выходя из дома
оформить страховую пен-

сию по старости можно ав-
томатически, не посещая от-
деление социального фонда 
России по Магаданской обла-
сти. В этом году такой возмож-
ностью воспользовались более 
800 колымчан.

Напомним, что с 2022 года 
действует упрощенный поря-
док установления страховых 
пенсий по старости – на осно-
вании сведений из индивиду-
ального лицевого счета. Чтобы 
пенсию назначили автоматиче-
ски, достаточно на портале Го-
суслуг подать соответствующее 
заявление и заполнить форму 
согласия.

Пенсия будет установлена со 
дня обращения (но не ранее дня 

возникновения права на нее) 
тем, кто:

– достиг пенсионного возра-
ста;

– работал только на террито-
рии России;

– не получает пенсию по ли-
нии силового ведомства;

– имеет страховой стаж не 
менее 15 лет и не менее 30 пен-
сионных коэффициентов.

Обращаем внимание, что до 
наступления пенсионного воз-
раста колымчанам рекоменду-
ется заказать выписку из сво-
его индивидуального лицево-
го счета и проверить полноту 
содержащихся в ней сведений. 
Сделать это можно через сайт 
www.gosuslugi.ru, клиентскую 
службу ОСФР и офис МФЦ.

актуально

Пресс-служба Магаданского регионального отделения Всероссийской политической партии «Единая Россия» Пресс-служба осФР, Елена лохманова

Для людей с 
инвалидностью

с начала 2023 года соци-
альный фонд России предо-
ставил им 284,7 млн техниче-
ских средств реабилитации. 
В перечень выдаваемых ТСР 
входят кресла-коляски, проте-
зы, ортезы, абсорбирующее бе-
лье и прочие изделия.

Порядка 871,4 тыс. человек 
получили 248,2 млн ТСР в нату-
ральном виде. Также 124,5 тыс. 
граждан с инвалидностью по-
лучили 6,9 млн ТСР по офор-
мленным электронным серти-
фикатам, которыми они само-
стоятельно оплатили необхо-
димые изделия. Еще 166,2 тыс. 
людей с инвалидностью полу-
чили компенсацию средств за 
29,5 млн самостоятельно прио-
бретенных ТСР.

Люди с инвалидностью мо-
гут выбрать, как получить тех-
нические средства реабили-
тации и протезно-ортопеди-
ческие изделия. Чтобы полу-
чить ТСР в натуральной фор-
ме, нужно подать заявку в Со-
циальный фонд России. Так-
же можно приобрести ТСР са-
мостоятельно, а Социальный 
фонд выплатит компенсацию, 
или купить ТСР в специализи-
рованном магазине на средст-
ва электронного сертификата.

В июне возможности элек-
тронного сертификата были 
расширены, а в перечень ТСР 

включены протезы верхних и 
нижних конечностей. По сер-
тификату сегодня можно при-
обрести около 270 различных 
средств реабилитации, вклю-
чая индивидуальные изделия, 
сделанные на заказ. Соцфонд 
разработал электронный Ка-
талог ТСР для подбора и при- 
обретения технических средств 
реабилитации. Кроме того, на 
сайте можно рассчитать сум-
мы компенсации и электрон-
ного сертификата, а также по-
лучить другую полезную ин-
формацию. По электронному 
сертификату получить изделие 
можно в течение 8 дней, тогда 
как закупка по контракту мо-
жет занять до 3 месяцев.

Заявки на обеспечение ТСР 
принимаются онлайн на пор-
тале Госуслуг, в клиентских 
офисах СФР и в отделениях 
МФЦ.

Напомним, в конце прош-
лого года возникла проблема 
увеличения стоимости отдель-
ных видов ТСР. Для ее решения 
Социальный фонд совместно с 
Минтрудом и Минфином про-
работали вопрос о выделении 
дополнительных 17 млрд ру-
блей на обеспечение граждан 
с инвалидностью протезами и 
другими средствам реабили-
тации.

Пресс-служба осФР

Вкусно и полезно
«Единая Россия» проверяет качество питания в школах

ознакомиться со школь-
ными кухнями и столовы-
ми, а также меню отправил-
ся партийный актив совмес-
тно с представителями ро-
дительских комитетов.

В одном из самых удален-
ных округов – Северо-Эвен-
ском, активисты «Единой Рос-
сии» проверяют организацию 
школьного питания. В провер-
ке принимают участие учите-
ля и родители детей.

Во время контрольных про-
верок участники мониторин-
га проверяют качество еды, 
наличие меню, а также на-
сколько чисто в помещениях, 
соответствует ли установлен-
ным стандартам качество и 
количество еды.

В Эвенске в школе-интернате 
им. Д. Б. Закирова питание де-
тей проходит в школьной сто-
ловой. В этом году в образова-
тельном учреждении был про-
изведен капитальный ремонт. 
Помещение столовой тоже бы-
ло отремонтировано – заме-
нили системы отопления, ос-
вещения, установили новые 
окна, на полу положили деко-
тайл, стены покрыли качест-
венной декоративной штука-
туркой. В пищеблоке ремон-
та не было, но произведена за-
мена вытяжки. За счет средств 
местного бюджета приобрели 
пекарно-варочный шкаф, хле-
борезку, овощерезку, терку.

«Школьная столовая сегод-
ня выполняет свою основ-
ную функцию. Здесь происхо-
дит приготовление пищи для 
244 учащихся школы-интерна-
та. Из них 94 ребенка с 1 по 4 
класс питаются 2 раза в день. 
Так называемым программ-
ным завтраком – один раз в 
день – обеспечены ученики 
5-11 классов», – рассказала ди-
ректор школы Оксана Учуро-
ва.

«Завтрак у них плотный. 
Дети с удовольствием едят 
в школе. В день рейда в ме-
ню была запеканка манная с 

киселем, булочка домашняя, 
чай с сахаром. На обед – суп 
картофельный с макарона-
ми, котлета куриная, рис от-
варной, кабачковая икра, хлеб, 
компот и яблоко. Что касается 
детей, которые находятся на 
индивидуальном обучении, 
то родители получают денеж-
ную компенсацию», – сооб-
щила директор школы, доба-
вив, что с целью улучшения 
работы организации горяче-
го питания при школе создан 
родительский контроль. Пред-
ставитель родителей – еди-
норосс Юлия Попова – также 
присутствовала на монито-
ринге питания.

Хотя питание в школе орга-
низовано достаточно хорошо, 
участники мониторинга отме-
тили, что вопросов в организа-
ции полноценного школьного 
питания еще довольно много. 
Прежде всего – это вмести-
мость помещения школьной 
столовой. Детям приходит-
ся питаться в 2 смены. Напри-
мер, 1-4 классы – после перво-
го урока завтрак. 5-11 классы – 
после второго урока. Обеден-
ное время для учеников 1-4 
классов наступает в полдень. 
Также в рационе питания нет 
выбора фруктов, только ябло-
ки. Отсутствуют свежие ово-
щи – огурцы и помидоры, по-
тому что доставка в отдален-

ный округ производится толь-
ко летом морским транспор-
том.

«Работу по контролю пи-
тания в школах продолжим.
Планируем съездить в отда-
ленные поселки округа – се-
ла Верхний Парень, Тополов-
ка, Гарманда и Гижига. Здесь 
всего 10 учеников начальной 
школы, но они все получают 
бесплатное горячее питание. 
Доставка продуктов произ-
водится вертолетом по за-
явке сельских школ. На се-
годняшний день все школы 
округа обеспечены продук-
тами», – подчеркнула участ-
ник мониторинга, исполни-
тельный секретарь Северо-
Эвенского местного отделе-
ния «Единой России» Эльви-
ра Свиридова.

Напомним, «Единая Россия» 
в рамках партпроекта «Новая 
школа» и «Женское движение 
Единой России» проводит мо-
ниторинг качества школьно-
го питания. Координатор пар-
тийного проекта «Новая шко-
ла» в регионе, заместитель 
председателя Магаданской об-
ластной Думы Виктория Го-
лубева совместно с депутата-
ми «Единой России», а также с 
родителями и учителями по-
сетят образовательные учре-
ждения и оценят процесс ор-
ганизации горячего питания 
в школах. Особое внимание 
уделят школам, где в этом го-
ду был проведен капитальный 
ремонт.

В ходе мониторинга про-
верят качество еды, полноту 
порций, наличие меню и по 
итогам проверок подготовят 
предложения, как системно 
вывести качество питания на 
новый уровень.

Результаты проверок пар-
тия передаст в региональное 
министерство образования, 
чтобы продолжить работу над 
улучшением школьного меню 
и его соответствием особенно-
стям детей.
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репортаж недели

Кубок мэра Магадана по бильярдному спорту (18+)
Соревнования провели в минувшие выходные

Магаданская Федерация 
бильярдного спорта про-
вела очередные соревно-
вания. Переходящий Кубок 
мэра по дисциплине «Мо-
сковская пирамида» разы-
грывали два десятка спор-
тсменов. Соревнования 
провели в клубе «Чикаго». 
К состязаниям допускали 
всех желающих.

МоскоВскАя ПИРАМИдА

Главное отличие «Мос-
ковской пирамиды», или 
русского бильярда, от стан-
дартного пула – это разме-
ры шаров и луз. Угловые 
лузы всего лишь на четыре 
миллиметра больше диа-
метра игрового шара, сред-
ние – на 14 миллиметров. 
Английский вариант игры 
предлагает лузы в полто-
ра раза больше шаров. Ко-
личество бильярных шаров 
в пирамиде 16 против 10 в 
пуле. Цвет также отлича-
ется – в русском бильярде 

закатывают любые белые 
шары одним цветным, в 
американском единствен-
ным белым забивают цвет-
ные. Шар, которым бьют по 
остальным, называют бит-
ком. Обычную пирамиду 
от московской отличает 
одно правило – если зака-
тывают биток, его возвра-
щают на бильярдный стол, 
но взамен, по желанию иг-
рока, забившего биток, на 
полку уходит любой белый 
шар. В московской игрок 
не вправе снимать белый 
шар с игрового поля, это 
делает соперник, уменьшая 
возможность непрерывных 
попаданий в лузы игрово-
го стола. Невидимых для 
новичка правил в бильярд-
ном спорте много, напри-
мер, первый удар по вы-
строенной пирамиде дол-
жен сопровождаться каса-
нием двух бортов двумя 
шарами, и еще один дол-
жен перекатиться через все 

игровое поле. Нарушитель 
этого правила наказывает-
ся переносом забитого ша-
ра на полку соперника. По-
беда присуждается после 
восьми попаданий в игро-
вую лузу. Окончательный 
вариант «Московской пи-
рамиды» сформировался к 
середине 90-х, перетерпев 
немало изменений. Разно-
видности русского бильяр-
да утверждают на боль-
шинстве спортивных тур-
ниров, проводимых феде-
рацией бильярдного спор-
та России.

ИстоРИя МАГАдАнскоЙ 
ФЕдЕРАЦИИ

Играть в профессиональ-
ный бильярд Магадан на-
чал в 80-е годы прошлого 
столетия. Мест, предназна-
ченных для игры, в те годы 
не было, как и привычно-
го для нынешнего време-
ни игрового оборудования. 
Биток закатывали на соци-

альных объектах в необо-
рудованных зонах. Зал для 
бильярдных партий пер-
вым открыл развлекатель-
ный центр «Боинг» – вспо-
минает основатель Мага-
данской федерации би-
льярдного спорта Нико-
лай Бахтин. Спорт наби-
рал большую популярность 
среди молодежи. Движение 
развивалось на коммерче-
ской основе, так как при-
ходилось платить за арен-
ду игровых столов. Игро-
ки в свою очередь делали 
ставки. Правосудие было 
лояльным по отношению к 
бильярдному спорту. Уро-
вень проведения был да-
лек от картежных и про-
чих азартных игр. Бильярд 
– в первую очередь, интел-
лектуальная игра, требу-
ет технического исполне-
ния, психологической под-
готовки, тактических зна-
ний, понимание игры – 
пояснил Николай Никола-
евич. Тенденция возрожде-
ния бильярдного спорта 
шла в начале 90-х по всей 
России, и Магадан шагал в 
ногу со всей страной. Те-
левидение активно осве-
щало деятельность спор-
тсменов, создавались ор-
ганизации вплоть до чем-
пионатов мира по русско-
му бильярду. Костяк игро-
ков, сформировавшийся в 
те годы на Колыме, состав-
ляет основу сегодняшней 
бильярдной команды Ма-
гадана. Николай Николае-
вич вспоминает, как обу- 
чал тогда еще молодых ко-
лымских бильярдистов 
спортивным тонкостям, 
черпая ценную информа-
цию из специализирован-
ной литературы. Публика-
цию первого теоретическо-

го материала по игре в би-
льярд, написанную в Со-
ветском Союзе, Николай 
Бахтин прочел будучи сту-
дентом в журнале «Наука 
и жизнь» (12+). Спортсмен 
первым на Колыме начал 
всерьез изучать спортив-
ную, техническую литера-
туру. Коммерция, прису-
щая временам популяри-
зации бильярдного спор-
та, заставляла хранить зна-
ния, приносящие прибыль. 
Премудростям игры обуча-
ли не всех, передавали на-
выки избирательно – как 
жрецы. Осознание необхо-
димости создания Мага-
данской федерации по би-
льярдному спорту к игро-
кам пришла в начале нуле-
вых. Николай Николаевич 
отправился в главное отде-
ление федерации бильяр-
дого спорта России, выяс-
нил все необходимое для 
открытия магаданского от-
деления спортивной орга-
низации. Сообщество би-
льярдистов Колымы реор-
ганизовалось в Магадан-
скую областную общест-
венную организацию «Фе-
дерация бильярдного спор-
та» летом в 2005 году. Путь 
от игровых турниров до 
самостоятельных спортив-
ных состязаний с присвое-
нием разрядов длился по-
чти 15 лет. Организация по 
большей части существует 
за собственный счет.

соРЕВноВАнИя

Кубок мэра Магадана в 
нынешнем году пытались 
выиграть двадцать спор-
тсменов. Бильярдистов, 
прибывших на игру из дру-
гих регионов, не было – 
соревнования проходили 
среди колымчан. Игры про-
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водились на шести столах в 
течении двух дней. Победи-
теля переходящей награды 
определяли с помощью спе-
циализированной компью-
терной программы – рас-
сказал главный судья сорев-
нований Владислав Берез-
кин. Судья всероссийской 
категории разъяснил – же-
ребьевку осуществляет ком-
пьютер – выстраивает оп-
тимальную соревнователь-
ную сетку, учитывая уро-
вень каждого игрока. Струк-
тура соревнований разде-
лена на две игровые груп-
пы – верх и низ. Результат 
первой партии отправляет 
игрока в одну из половин 
таблицы – верх и низ (по-
беда, поражение соответ-
ственно). Бильярдист, про-
игравший в низу, вылетает 
из соревновательного про-
цесса, ни разу не проиграв-
ший в этой группе переме-
щается вверх после побе-
ды над всеми соперниками. 
Проигрыш в верху перево-
дит спортсмена в нижнюю 
часть таблицы. Группа фа-
воритов играет до трех по-
бед, претенденты снизу – до 
двух. Призы – кубки, меда-
ли и дипломы. Кубок мэра 
Магадана по «Московской 
пирамиде» – переходящая 
награда. Золотая чаша будет 
принадлежать самому силь-
ному спортсмену до проиг-
рыша в очередных состяза-
ниях. Соревнования по би-
льярдному спорту долгое 
время привлекали участни-
ков немалыми денежными 

гонорарами для победите-
лей за исключением послед-
них лет. Участниками в тур-
нире могут стать все жела-
ющие, в том числе и пред-
ставительницы прекрасно-
го пола.

ПЕРсПЕктИВы сПоРтА

Развитие бильярдно-
го спорта на Колыме – де-
ло добровольное. На обще-
ственных началах в сов-
ременных реалиях разви-
ваться непросто. Популяри-
зация бильярда в общерос-
сийском информационном 
пространстве значительно 
сбавила обороты за послед-
ние 10 лет. Молодежь при-
общается к данному спорту 
довольно редко. Основной 
костях игроков – это муж-
чины за 30. Одна из послед-
них попыток создать дет-
ско-юношескую спортив-
ную школу завершилась из-
за пандемии коронавируса. 
Магаданская федерация би-
льярдного спорта двигает-
ся в направлении создания 
школы маленькими шагами. 
Президент Магаданской фе-
дерации бильярдного спор-
та Максим Лопатин объяс-
нил, что совмещать рабо-
ту, недешевый спорт и се-
мью – непросто. Помеще-
ние и оборудование сегод-
ня стоят во главе вопросов, 
которые предстоит решить 
на пути создания государ-
ственной спортивной шко-
лы для детей и подростков. 
Распространение бильярд-
ного спорта в информаци-

онной среде – сегодня вто-
рой по важности вопрос. Ра-
бота по другим направле-
ниям ведется не быстро, но 
стабильно – судейская кол-
легия федерации непрерыв-
но расширяется и повышает 
свой уровень.

МолодАя ГВАРдИя

Фаворит соревнова-
ний Александр Николаев ро-
дился в 2003 году и на се-
годняшний день является са-
мым молодым представите-
лем бильярдного спорта Ко-
лымы. Кий для игры взял в 
руки будучи тринадцатилет-
ним подростком. Александр 
вспоминает – каждый опыт-
ный игрок охотно делился 
своими навыками. Он вни-
мал от старших товарищей 
самое лучшее. Отправился 

тренироваться в частную 
спортивную школу, упомя-
нутую выше, не пережившую 
COVID-19. Три года трениро-
вок позволили юному спор-
тсмену выиграть бильярд-
ный турнир в Евпатории и 
получить звание кандидата в 
мастера спорта. Кубком «Им-
перии», золотым перстнем и 
денежным выигрышем Алек-
сандр пытался завладеть в 
текущем году, выступая на 
крупном коммерческом тур-
нире Уссурийска – занял 
17-ю строчку. Александр Ни-
колаев имеет первый взро-
слый разряд по волейболу. 
Общефизическая подготовка, 
эмоциональная выдержка иг-
рают одну из главных ролей 
в развитии бильярдиста – 
отметил кандидат в масте-
ра спорта. Девушка главно-

го фаворита состязаний под-
держивает возлюбленного 
на всех соревнованиях. Би-
льярд довольно суеверный 
вид спорта. Многие спортс- 
мены используют талисма-
ны, соблюдают приметы. Ку-
рьезы наблюдались часто: 
кто-то положил монетку на 
удачу; один игрок перед уда-
ром накрывал лузу платком; 
другой выдергивал волосок 
из бороды. Нагрузка в пси-
хологическом плане заметно 
выше физической. Если иг-
рок сможет побороть волне-
ние, овладеть ситуацией или 
подстроиться, шансы на по-
беду будут значительно вы-
ше – рассказал Александр.

Фото: автор
дмитрий бУлыГИн
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Светлая память
В городе Брянске на 81 го-

ду ушел из жизни замести-
тель прокурора Магадан-
ской области в отставке, 
старший советник юстиции 
Дзедзюх Владимир Теодоро-
вич.

Дзедзюх В. Т. родился 2 ян-
варя 1943 года в с. Кутузово 
Золотиковского района Тер-
нопольской области.

Трудовую деятельность 
начал в 1959 году.

В 1972 году окончил Всесо-
юзный юридический заоч-
ный институт.

С 21 апреля 1977 г. рабо-
тал в прокуратуре Мага-
данской области прокуро-
ром отдела общего надзо-
ра прокуратуры области, 
в 1983-1987 годах – проку-
рором Хасынского райо-
на Магаданской области, в 
1987-1991 годах – старшим 
помощником прокурора 
области по организацион-
ным вопросам и контро- 
лю исполнения, в 1991-
2000 годах – заместите-
лем прокурора Магадан-
ской области.

Зарекомендовал себя компе-
тентным, вдумчивым и ини-
циативным руководителем.

Охотно делился с коллега-
ми своим профессиональ-
ным опытом и знаниями.

Дзедзюх В. Т. внес весо-
мый вклад в укрепление за-
конности в регионе.

За примерное исполне-
ние служебного долга не-
однократно поощрялся. На-
гражден медалью «Ветеран 
труда», юбилейной медалью 
«За добросовестный труд. В 
ознаменование 100-летия со 

дня рождения В. И. Ленина», 
«20 лет Победы в Великой 
Отечественной войне», на-
грудным знаком «Почетный 
работник прокуратуры Рос-
сийской Федерации».

Дзедзюх В. Т. 14 июля 2000 г. 
в должности заместителя 
прокурора Магаданской об-
ласти – начальника следст-
венного управления – вы-
шел в отставку на пенсию за 
выслугу лет.

Высокой профессиональ-
ной компетентностью, тру-
долюбием, личными каче-

ствами Дзедзюх В. Т. заслу-
жил авторитет и уважение 
коллег, работников контро- 
лирующих и правоохрани-
тельных органов, органов 
власти области.

Светлая память о Дзедзю-
хе Владимире Теодоровиче 
навсегда останется в наших 
сердцах.

Выражаем соболезнова-
ние родным и близким по-
койного.

Коллектив работников и 
пенсионеров органов про-
куратуры области.

Охранять и защищать
29 октября – День вневедомственной охраны Росгвардии

29 октября свой профессио- 
нальный праздник отме-
тят сотрудники вневедомст-
венной охраны войск наци-
ональной гвардии Россий-
ской Федерации. Именно в 
этот день, 71 год назад, в пра-
воохранительной системе бы-
ли созданы первые подразде-
ления ведомства, обеспечива-
ющие безопасность государст-
венных объектов и имущества 
предприятий и организаций.

За более чем семидесятилет-
ний срок существования вне-
ведомственная охрана Мага-

данской области прошла путь 
от наружной сторожевой охра-
ны милиции до одного из са-
мых многочисленных и техни-
чески-оснащенных подразде-
лений Росгвардии. Сегодня эта 
структура осуществляет про-
фессиональную защиту объек-
тов различных форм собствен-
ности и имущества граждан, 
используя новейшие охран-
ные системы. Кроме того, по-
дразделения ОВО осуществля-
ют физическую охрану объек-
тов с помощью стационарных 
постов охраны в правоохрани-

тельных и судебных органах, 
учреждениях государственной 
финансовой системы.

В настоящий момент под 
централизованной охраной в 
Магаданской области находит-
ся более 840 объектов, из них 
266 мест проживания и хране-
ния имущества граждан и 87 
учреждений дошкольного, об-
щего и среднего профессио-
нального образования. Физиче-
ская охрана объектов ведется 
на 4 стационарных постах.

В 2023 году сотрудники вне-
ведомственной охраны более 
1350 раз выезжали по сигналам 
«тревога», поступившим с ох-
раняемых объектов. В результа-
те оперативного реагирования 
пресечено 33 факта совершения 
противоправных действий, свя-
занных с попыткой хищения 
охраняемого имущества. Рос-
гвардейцами задержано 28 гра-
ждан, подозреваемых в совер-
шении административных пра-
вонарушений, и 5 граждан, чьи 
действия содержали признаки 
состава преступления.

Помимо своей основной за-
дачи – защиты имущества 

граждан и юридических лиц – 
полицейские вневедомствен-
ной охраны вносят существен-
ный вклад в обеспечение пра-
вопорядка и борьбу с преступ-
ностью. Ежесуточно на службу 
по охране общественного по-
рядка и обеспечению общест-
венной безопасности на терри-
тории всего региона заступает 
18 групп задержания. Они осу-
ществляют круглосуточное па-
трулирование колымских го-
родов и поселков, оперативно 
реагируя на сообщения о со-
вершаемых правонарушениях 
и преступлениях, которые по-
ступают из дежурных частей 
подразделений МВД России.

За 9 месяцев этого года со-
трудниками ОВО осуществле-
но 738 таких выездов, пресече-
но более 190 преступлений и 
правонарушений, а также один 
факт нападения медведя на че-
ловека в городской черте Ма-
гадана. 18 июня 2023 года эки-
паж вневедомственной охра-
ны среагировал на сообщение 
о нахождении опасного живот-
ного вблизи жилого сектора на 
3-ем Транспортном переулке и 

успел спасти колымчанина, на 
которого напал лесной хищ-
ник.

В преддверии профессио- 
нального праздника руко-
водящий состав и коллек-
тив Управления Росгвардии 
по Магаданской области ис-
кренне поздравляет всех со-
трудников подразделений 
вневедомственной охраны. 
Ваша служба является одной 
из важнейших в структуре 
Росгвардии, а ее эффектив-
ность и надежность провере-
на временем. С большой са-
моотдачей и мужеством вы 
ежедневно стоите на страже 
важных для государства объ-
ектов, имущества граждан и 
предприятий, участвуете в 
профилактике правонаруше-
ний, обеспечиваете охрану 
общественного порядка.

Дорогие коллеги, от всей ду-
ши желаем вам здоровья, успе-
хов в службе и оптимизма. 
Пусть всегда рядом будут лю-
ди, способные помочь, поддер-
жать и подарить хорошее на-
строение. Счастья и благополу-
чия вам и вашим близким!

Страховые взносы для ИП
УФНС России по Магаданской области информирует

Индивидуальные пред-
приниматели, а также ад-
вокаты, нотариусы и другие 
лица, занимающиеся част-
ной практикой, должны 
платить взносы на обяза-
тельное пенсионное и меди-
цинское страхование за се-
бя (пп. 2 п. 1 ст. 419, п. п. 1.2 – 
1.4 ст. 430 нк РФ).

РАзМЕР ФИксИРоВАнныХ 
ПлАтЕжЕЙ По ВзносАМ 

нА оПс И оМс

Фиксированный платеж по 
взносам на ОПС и ОМС в со-
вокупности для ИП за 2023 

году в общем случае состав-
ляет 45 842 руб. (пп. 1 п. 1.2 ст. 
430 НК РФ).

Если удалось зарабо-
тать больше, то к указан-
ной цифре прибавляет-
ся 1% от разницы меж-
ду фактическим доходом и 
300 000 рублей. Предель-
ный размер дополнительно-
го взноса на ОПС за 2023 г. – 
257 061 руб. (пп. 2 п. 1.2 ст. 430 
НК РФ).

Страховые взносы платить 
обязательно даже при нуле-
вом доходе. Освобождение 
могут получить предприни-

матели и обладатели частной 
практики, которые не рабо-
тают, так как:

– проходят военную служ-
бу по призыву;

– ухаживают за ребенком 
до 1,5 года или за человеком с 
инвалидностью первой груп-
пы, или за ребенком с инва-
лидностью, или за человеком 
старше 80 лет;

– переехали вслед за су-
пругом военнослужащим в 
местность, где нет возможно-
сти трудоустроиться;

– находятся за границей 
из-за работы супруга в ди-

пломатическом представи-
тельстве, консульском учре-
ждении РФ или международ-
ной организации (перечень 
последних устанавливается 
правительством);

– за периоды, в которых 
приостановлен статус адво-
ката, а также иных случаях, 
предусмотренных п. ст. 430 
НК РФ.

Чтобы законно не платить 
взносы, указанным категори-
ям лиц нужно подать в нало-
говый орган заявление и до-
кументы, подтверждающие 
право на это.

сРокИ УПлАты 
ФИксИРоВАнныХ 

ПлАтЕжЕЙ По стРАХоВыМ 
ВзносАМ ИП

Срок уплаты взносов на ОПС и 
ОМС в совокупном фиксирован-
ном размере или на ОМС в раз-
мере, исчисленном в соответст-
вии с п. 1.4 ст. 430 НК РФ, – не 
позднее 31 декабря этого года (пп. 
2 п. 1 ст. 419, п. 2 ст. 432 НК РФ).

Срок уплаты 1% страховых 
взносов на ОПС с доходов, пре-
вышающих 300 000 руб., – не 
позднее 1 июля года, следующе-
го за истекшим расчетным пе-
риодом (п. 2 ст. 432 НК РФ).
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Криминальные новости
Преступления недели 
в подборке от «ВМ»

обокРАл ВАГонЧИк

Следователем ОМВД России 
по г. Магадану установлено, 
что ранее судимый 36-лет-
ний магаданец похитил из 
жилого вагончика имущест-
во, принадлежащее 71-летней 
женщине. Ущерб составил 
свыше семи тысяч рублей.

Возбуждено уголовное де-
ло по признакам преступле-
ния, предусмотренного п. «б», 
«в» ч. 2 ст. 158 УК РФ (кража, 
совершенная с незаконным 
проникновением в поме-
щение, с причинением зна-
чительного ущерба гражда-
нину). Максимальная санк-
ция – лишение свободы на 
срок до пяти лет.

ПоХИтИл ИГРоВыЕ дИскИ

Сотрудниками Отдела МВД 
России по г. Магадану уста-
новлено, что ранее судимый 
24-летний местный житель 
свободным доступом похи-
тил игровые диски для при-
ставки из магазина электро-
ники на улице Дзержинского. 
Ущерб составил свыше 18 ты-
сяч рублей.

Дознавателем возбужде-
но уголовное дело по при-
знакам преступления, преду- 
смотренного ч. 1 ст. 158 УК РФ 
(кража). Максимальная санк-
ция – лишение свободы на 
срок до двух лет.

ВРАЧ-МошЕннИк

Как установлено следстви-
ем и судом, врач в разные 
периоды 2022 года предла-
гал нуждающимся в опера-
ции магаданцам и их родст-
венникам приобрести за сум-
мы в размере от 70 до 200 ты-
сяч рублей медицинские пре-
параты и изделия, необходи-
мые для успешного хирурги-
ческого вмешательства, введя 
потерпевших в заблуждение 
относительно возможности 
их получения за счет средств 
обязательного медицинского 
страхования и федерального 
бюджета. Незаконно получен-
ными денежными средства-
ми в размере свыше 665 ты-
сяч рублей осужденный рас-
порядился по своему усмо-
трению.

Противоправная деятель-
ность фигуранта выявлена 
сотрудниками региональных 
управлений полиции и орга-
нов федеральной безопасно-
сти.

Судом апелляционной ин-
станции назначенное ниже-
стоящим судом наказание в 

виде 2 лет исправительных 
работ с удержанием 10 про-
центов заработка в доход го-
сударства оставлено без из-
менения.

ПьяныЙ зА РУлЕМ

15 октября сотрудниками 
регионального Управления 
ГИБДД на 2-ом километре ос-
новной трассы г. Магадана 
был остановлен автомобиль 
«Тойота Калдина» под управ-
лением 46-летнего местного 
жителя, находящегося в со-
стоянии алкогольного опья-
нения.

В ходе проверки докумен-
тов автоинспекторы устано-
вили, что в августе 2020 года 
мужчина уже был осужден 
за совершение аналогично-
го преступления. Тогда ему 
был вынесен обвинительный 
приговор, и назначено нака-
зание в виде лишения свобо-
ды на срок шесть месяцев с 
лишением права управления 
транспортными средствами 
на три года.

Дознавателем Отдела МВД 
России по г. Магадану возбу-
ждено уголовное дело по при-
знакам преступления, пред-
усмотренного частью 2 ста-
тьи 264.1 УК РФ (управление 
транспортным средством в 
состоянии опьянения лицом, 
имеющим судимость). Авто-
мобиль нарушителя изъят.

одолжИлА дЕньГИ

В дежурную часть ОМВД 
России по городу Магада-
ну с заявлением обратилась 
36-летняя местная жительни-
ца. Она сообщила, что 14 ок-
тября ей на телефон в одном 
из мессенджеров пришло со-
общение от «знакомой» с 
просьбой одолжить 30 тысяч 
рублей.

Колымчанка перевела день-
ги на номер карты, который 
был указан в сообщении, по-
скольку сообщение пришло 
с оригинального номера ее 
приятельницы.

И только после этого зая-
вительница перезвонила зна-
комой и узнала, что ее акка-
унтом воспользовались зло- 
умышленники.

По данному факту возбу-
ждено уголовное дело по при-
знакам преступления, пред-
усмотренного ч. 2 ст. 159 УК 
РФ (мошенничество, то есть 
хищение чужого имущества 
путем обмана, совершенное 
с причинением значительно-
го ущерба гражданину).

Подготовила наталья МИФтАХУтдИноВА

Учебно-методические сборы
УФСИН России по Магаданской области сообщает

В соответствии с графиком 
специальной подготовки со-
трудников тыловых служб 
под руководством заместите-
ля начальника регионально-
го УФсИн нияза набеева, на 
базе подведомственных учре-
ждений жко, Ик-4 и сИзо-1 
УФсИн России по Магадан-
ской области проведены учеб-
но-методические сборы по ор-

ганизации тылового и энерге-
тического обеспечения.

В течение двух дней началь-
ники исправительных учрежде-
ний, заместители начальников 
учреждений, отвечающие за ты-
ловое обеспечение и эксплуата-
цию энергетического комплек-
са, начальники (сотрудники) от-
делов коммунально-бытового, 
интендантского и хозяйственно-

го обеспечения, энергомехани-
ческих отделов (групп) исправи-
тельных учреждений повышали 
уровень теоретических знаний, 
совершенствовали свои практи-
ческие навыки и умения.

В рамках учебно-методиче-
ских сборов состоялось рабочее 
совещание, в ходе которого бы-
ли рассмотрены вопросы орга-
низации работы по основным 
направлениям деятельности, 
участники подвели итоги слу-
жебной деятельности тыловых 
служб регионального УФСИН за 
текущий период.

В целях повышения профессио- 
нального мастерства с участни-
ками УМС были проведены те-
оретические и практические за-
нятия по основным темам, про-
работаны проблемные вопро-
сы в практической деятельнос-
ти и положительные результаты 
в данном направлении.

По итогам учебно-методиче-
ских сборов сотрудники сдали 
контрольное тестирование.

Профессиональная подготовка
СУ СК России по Магаданской области сообщает

состоялись учебно-методи-
ческие занятия для следова-
телей и руководителей подра-
зделений сУ ск России по Ма-
гаданской области, которые 
являются неотъемлемой со-
ставляющей профессиональ-
ной подготовки сотрудников 
управления.

Для участия в занятиях при-
были следователи и руководите-
ли территориальных следствен-
ных отделов, отделов по рассле-
дованию особо важных дел, со-
трудники аппарата управления.

В семинарских занятиях в по-
рядке межведомственного вза-

имодействия приняли участие 
сотрудники экспертно-крими-
налистического центра и ин-
формационного центра Управ-
ления МВД России по Магадан-
ской области, Управления Феде-
ральной службы войск нацио- 
нальной гвардии Российской 
Федерации по Магаданской об-
ласти.

Темами занятий в рамках 
учебно-методического сбора 
явились вопросы организации 
предварительного расследова-
ния, соблюдения регистрацион-
но-учетной дисциплины, осо-
бенности квалификации отдель-

ных видов преступлений, во-
просы собственной безопасно-
сти сотрудников.

Совершенствование навыков 
следственной работы, изуче-
ние и применение при рассле-
довании уголовных дел передо-
вых методик, возможность не-
посредственного обсуждения с 
представителями взаимодейст-
вующих органов вопросов слу-
жебной деятельности является 
важной составляющей профес-
сиональной подготовки следо-
вателей, которая осуществляет-
ся в следственном управлении 
на системной основе.

«За здоровое будущее»
УФСИН России по Магаданской области сообщает

В рамках реализации меро-
приятий, направленных на 
профилактику наркомании 
среди подростков и молоде-
жи, формирования у них на-
выков здорового образа жиз-
ни, сотрудники УФсИн Рос-
сии по Магаданской обла-
сти организовали и провели 
профилактическую акцию 
«за здоровое будущее» среди 
учащихся кадетского класса 

средней общеобразователь-
ной школы № 4 города Мага-
дана.

В ходе встречи школьникам 
были продемонстрированы 
видеоматериалы о пагубном 
влиянии наркотических и пси-
хотропных веществ на орга-
низм и здоровье человека. Кро-
ме того, представители уголов-
но-исполнительной системы 
подробно проинформировали 

ребят об административной 
и уголовной ответственности, 
предусмотренной за наруше-
ние законодательства Россий-
ской Федерации в области не-
законного оборота наркотиков.

В завершении мероприятия 
кадеты и педагоги поблагода-
рили сотрудников пенитенци-
арного ведомства за интерес-
ную и познавательную встре-
чу.
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Не надо никуда ходить
Диспансеризацию можно будет пройти на рабочем месте

Работники смогут прохо-
дить профилактические ме-
досмотры, диспансериза-
цию и профосмотры по ме-
сту работы или учебы. Соот-
ветствующие поправки в пра-
вила проведения таких обсле-
дований внес Минздрав.

Работодатели и руководи-
тели образовательных орга-
низаций по согласованию с 
медицинскими организаци-
ями теперь смогут форми-
ровать списки сотрудников 
и учащихся для прохожде-
ния профосмотров и диспан-
серизации по месту работы 
и учебы. Для этого клини-
кам будут передаваться лич-
ные данные россиян – ФИО, 
дата рождения, номер поли-
са ОМС и СНИЛС. Получен-
ные данные сотрудники мед- 
учреждений будут переда-
вать в территориальные фон-
ды ОМС для сверки и дубли-
ровать для страховых медор-
ганизаций. Итоги профосмо-
тров и диспансеризации в 
электронном виде попадут в 
базу амбулаторных клиник. 
На предприятия же и в учеб-
ные организации будут при-

бывать мобильные бригады 
медиков из поликлиник.

Как пояснил «Российской 
газете» адвокат Филипп На-
ставшев, появилась возмож-
ность организовать проведе-
ние профилактических ме-
дицинских осмотров, ди-
спансеризации не только в 
медицинских учреждениях, 
но и по месту нахождения 
мобильных медицинских 
бригад на территории учеб-
ных заведений или органи-
заций, где учатся или рабо-
тают граждане. «Данное ре-
шение повысит доступность 
медицинских осмотров и ди-
спансеризации для граждан 
без отрыва от учебы или ра-
боты. Это значительно упро-
стит порядок медосмотров, 
вместе с тем гражданам не 
надо будет изыскивать вре-
мя и возможности для посе-
щения медицинского учре-
ждения. Должна повысить-
ся профилактика заболева-
ний, а значит, здоровых лю-
дей станет больше», – под-
черкивает юрист.

Напомним, что все росси-
яне могут пройти диспансе-

ризацию бесплатно по поли-
су ОМС. При этом граждане 
моложе 40 лет проходят ди-
спансеризацию раз в три го-
да. А те, кто старше 40 лет, 
проходят диспансеризацию 
ежегодно. Работодатель дол-
жен предоставить один оп-
лачиваемый выходной день 
сотруднику раз в три года. 
А если сотруднику 40 лет 
и более, то оплачиваемый 
выходной предоставляет-
ся каждый год. Сотрудники 
предпенсионного и пенси-
онного возраста имеют пра-
во на два оплачиваемых вы-
ходных дня.

По итогам обследова-
ния человеку присваивается 
определенная группа здоро-
вья. Так, первая группа озна-
чает, что у человека нет хро-
нических неинфекционных 
заболеваний. А вот пациен-
ты, которых причислили к 
третьей группе, либо уже 
страдают от хронических за-
болеваний, либо нуждаются 
в дополнительном обследо-
вании, потому что есть подо-
зрения на их развитие.

ольга ИГнАтоВА

В том числе и пластика
Лечения, на которые можно будет потратить пенсию

Правительство разработа-
ло перечень видов дорого-
стоящего лечения, на кото-
рые можно будет потратить 
средства, инвестированные 
по программе долгосроч-
ных пенсионных сбереже-
ний. Проект постановления 
правительства представлен 
на общественное обсужде-
ние.

Всего в перечне 16 пунктов. 
В частности, деньги пенсион-
ных сбережений можно бу-
дет потратить на хирургиче-

ское, терапевтическое и ком-
бинированное лечение он-
кологических заболеваний, 
включая злокачественные 
новообразования лимфоид-
ной, кроветворной и родст-
венных им тканей; хирурги-
ческое лечение доброкачест-
венной опухоли мозга; лече-
ние острого инфаркта мио- 
карда, включая операции с 
использованием аппаратов 
искусственного кровообра-
щения, операции по реваску-
ляризации миокарда, лазер-

ных технологий, коронарной 
ангиографии.

В списке также пересадка 
одного или более поражен-
ных клапанов сердца, лече-
ние острого нарушения моз-
гового кровообращения (ин-
сульта); комбинированное 
лечение осложненных форм 
сахарного диабета; терапев-
тическое лечение демиели-
низирующих заболеваний 
нервной системы. Здесь же 
все виды лечения терминаль-
ной почечной недостаточно-
сти, лечение тяжелых форм 
заболеваний слухового аппа-
рата, лечение ожогов.

Кроме того, можно будет 
воспользоваться накоплен-
ными средствами для про-
хождения пластики. Но, ко-
нечно же, не с целью омоло-
жения, а исключительно для 
лечения последствий травм 
или заболеваний.

Напомним, что програм-
ма долгосрочных сбереже-
ний заработает с 2024 года. 
Вкладчики банков смогут ко-
пить по специальной про-
грамме, часть средств они 

смогут вносить сами, а часть 
добавит государство, которое 
в результате получит «длин-
ные деньги» для экономики.

Как считают в ЦБ, и населе-
нию этот новый сберегатель-
ный продукт выгоден. Он по-
зволит гражданам получать 
дополнительный доход в бу-
дущем или создать для себя 
«подушку безопасности».

Накопления будут форми-
роваться из регулярных взно-
сов с зарплаты, государствен-
ной поддержки. Сформиро-
ванные до 2014 года пенсион-
ные накопления в НПФ так-
же можно будет переносить 
в новую программу.

Предусмотрено софинан-
сирование уплачиваемых 
взносов граждан государст-
вом, оно может составить до 
36 тыс. руб. в год в течение трех 
лет после вступления в про-
грамму. Государственная под-
держка будет предоставляться 
в том случае, если гражданин 
ежегодно вносит по договору 
не менее двух тысяч рублей.

Доход можно будет начать 
получать не раньше чем че-

рез 15 лет или по достижении 
60-летнего возраста у муж-
чин и 55-летнего – у жен-
щин. Вложенные средства 
можно будет забрать в любой 
момент. Но досрочно без по-
тери дохода вывести их воз-
можно только в особых жиз-
ненных ситуациях. Среди 
них оплата дорогостояще-
го лечения участнику про-
граммы или, например, по-
теря кормильца. Вот как раз 
перечень видов дорогостоя-
щего лечения и разработан 
сейчас правительством. Его 
предстоит утвердить до на-
чала следующего года.

При досрочном выходе из 
программы по собственно-
му желанию можно забрать 
только деньги, внесенные 
лично. Средства, полученные 
от государства, и накопи-
тельную часть пенсии, пере-
веденную в программу, вы-
плачивать не будут. Получен-
ный налоговый вычет при-
дется возместить.

ольга ИГнАтоВА, 
татьяна шМЕлЕВА

Помочь 
близким – реже
На что чаще всего россияне берут кредит

Россияне чаще всего бе-
рут кредиты на покупку 
машины и бытовой техни-
ки, показало исследование 
сервиса «Работа.ру», кото-
рое приводит RT.

Отмечается, что 26% опро-
шенных россиян берут кре-
дит на покупку автомоби-
ля и бытовой техники, 25% – 
на покупку квартиры, 19% – 
на ремонт, 13% – на оплату 
обучения, 10% – на путеше-
ствие. Реже к кредиту обра-
щаются в случае необходи-

мости помочь близким, под-
готовить детей к школе, от-
крыть бизнес или организо-
вать свадьбу.

При этом социологи вы-
яснили, что большая часть 
россиян уже брали креди-
ты (72%), многие еще выпла-
чивают займ (44%). Лишь по-
чти треть россиян смогли за-
крыть кредит досрочно (28%).

В опросе приняли участие 
2,8 тысячи россиян из всех 
регионов страны.

«Российская газета»
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За посты – плати
Блогеры раскритиковали закон о рекламе в соцсетях

с 1 сентября в России 
заработал в полноцен-
ном режиме Единый ре-
естр интернет-рекла-
мы (ЕРИР), который дол-
жен упорядочить и сде-
лать прозрачным рынок 
рекламы в сети. Без мало-
го два месяца боевого при-
менения системы, разра-
ботанной Роскомнадзором 
(РКН), выявили целый ряд 
регуляторных несостыко-
вок. Остается открытым и 
вопрос самого факта суще-
ствования Операторов ре-
кламных данных (ОРД), как 
участника цепочки переда-
чи данных от участников 
рынка регулятору.

ЕРИР в тестовом режиме 
функционирует уже боль-
ше года, а информация о 
его разработке и различ-
ные согласования, в том 
числе и с отраслью, посту-
пают как минимум с 2021 
года. Однако с 1 сентября 
заработала система штра-
фов, что для очень многих 
участников рынка стало 
фактическим началом ра-
боты системы, и вынуди-
ло обратить на ЕРИР при-
стальное внимание.

Самые яркие голоса про-
звучали из сообщества 
Telegram-блогеров: одного 
из наиболее активно рас-
тущих и привлекших к се-
бе значительную часть ре-
кламных бюджетов после 
блокировки западных пло-
щадок.

Главной претензией бло-
геров стало то, что сегодня 
де-факто они обязаны пла-
тить за услуги ОРД даже в 

те месяцы, когда не поль-
зуются его услугами и не 
передают данные в РКН, но 
в их аккаунтах присутст-
вуют посты с рекламными 
идентификаторами, опу-
бликованными ранее. Кро-
ме того, участники рынка 
фиксируют расхождения 
в трактовках норм меж-
ду Роскомнадзором и Фе-
деральной антимонополь-
ной службой (ФАС) – она 
является одним из основ-
ных получателей сведений 
из ЕРИР.

Для урегулирования 
спорных моментов на пло-
щадке РОЦИТ с подачи 
«Российской газеты» и под 
председательством главы 
РОЦИТ, замглавы комите-
та Госдумы по информа-
ционной политике Антона 
Горелкина прошла встре-
ча лидеров блогерского со-
общества и представите-
лей Операторов рекламных 
данных (ОРД).

Даже если опубликован-
ный пост уже не собирает 
просмотров, говорит соос-
новательница канала «Ан-
тиглянец» Наталья Архан-
гельская, необходимо пода-
вать нулевую отчетность. А 
если отчетность подается, 
то кабинет ОРД использует-
ся, и, соответственно, нужно 
платить за его использова-
ние. Сумма платежей на се-
годняшний день варьирует-
ся в зависимости от ОРД – 
от 1000 до 5000 рублей в 
месяц. Особое возмущение 
блогеров вызвало то, что не-
которые ОРД предлагают 
платить процент от оборота.

«Наши исследования по-
казали, что опубликован-
ный в Telegram реклам-
ный пост собирает просмо-
тры в первые семь дней, а 
то и меньше, а дальше чи-
сло просмотров не меняет-
ся, ничего не меняется», – 
говорит Архангельская. По 
ее словам, рекламодатели 
очень часто просят не уда-
лять рекламный пост в те-
чение 5-6 месяцев. Это важ-
но для рекламных кампа-
ний. Но если пост висит, то 
надо подавать отчетность.

С ней согласен Мак-
сим Перлин, основатель 
Ассоциации блогеров и 
агентств. По его словам, в 
первый месяц рекламный 
пост получает 95% просмо-
тров, во второй – еще по-
рядка 4%, а дальше пост 
уходит вверх и «умирает».

«Представьте, что вы не-
большой блогер, у которо-
го нет постоянных реклам-
ных поступлений. Вы про-
даете пост за 20 тысяч ру-
блей, и дальше вы плати-
те по 5 тысяч рублей в ме-
сяц за использование лич-
ного кабинета, чтобы пода-
вать статистику. Через че-
тыре месяца вы выходите 
в ноль. А дальше вы уходи-
те в минус и далее по на-
растающей. Что касается 
больших каналов с боль-
шими заработками, то 1% 
от нашего заработка – это 
много. Это для нас много, 
и это серьезная цифра», – 
говорит Архангельская.

«Главный вопрос – по-
скольку мы уже платим 
налоги в ФНС по коэффи-
циенту процента от обо-
рота, то платить процен-
ты еще одной структуре – 
нелогично. Если будет за-
фиксирован месячный та-
риф на длительное время, 
это устроит всех. То есть 
за деньги – да, но с понят-
ными правилами игры», – 
отмечает Екатерина Мци-
туридзе, Telegram-канал 
«Кейт Бланш».

Необходимость подавать 
нулевую и иную отчет-
ность стала большой на-
грузкой и для агентств, ве-
дущих дела блогеров. Мак-
сим Перлин привел та-
кой расчет: его агентст-
ву со штатом в 65 человек 
пришлось нанять трех до-
полнительных сотрудни-
ков для работы с ОРД. До-
полнительные расходы на 

этих сотрудников с учетом 
налогов составляют около 
4 млн рублей в год. «При 
этом в отличие от регу-
лятора, который действи-
тельно видит, как работает 
реклама и получает нуж-
ную ему информацию, нам 
это не дает ничего», – ком-
ментирует Перлин.

Впрочем, возможно до 
конца года вопрос с нуле-
вой отчетностью будет ре-
шен. Это сообщил пред-
ставитель ОРД «МедиаСка-
ут», входящего в цифровую 
экосистему МТС, Влади-
слав Шилов. По его словам, 
эта обеспокоенность участ-
ников отрасли находит по-
нимание у Роскомнадзора.

Один из самых острых 
и сущностных вопросов в 
данной ситуации заключа-
ется в том, почему между 
государством и теми, кто 
должен перед ним отчиты-
ваться, встали коммерче-
ские посредники, которые 
произвольно формулируют 
тарифы за свои услуги. Об 
этом говорили все участ-
ники обсуждения.

В этой связи гораздо бо-
лее логичным было бы 
наличие единой пошли-
ны, установленной госу-
дарством и дополнитель-
ных сервисов, цены на ко-
торые ОРД устанавлива-
ли бы исходя из своих за-
трат. С тем, что такой под-
ход был бы справедливым 
в той или иной степени, 
согласились все участни-
ки дискуссии, в том числе 
и представители ОРД. При 
этом то, что затраты ОРД 
действительно существу-
ют и нуждаются в компен-
сации, никем из участни-
ков дискуссии под сомне-
ние не ставится.

«Взимание платы за сер-
вис обеспечивает стабиль-
ную работу платформы, 
позволяет содержать штат 
сотрудников поддержки 
технической и клиентской 
служб. ОРД является техни-
чески сложным решением, 
требующим стабильной 
работы платформы, взаи-
модействия с большой кли-
ентской базой и поддержа-
ния большой емкости хра-
нилища информации кли-
ентов, и взаимодействия с 
системой ЕРИР», – поясня-
ет собеседник «РГ» в одном 
из ОРД.

Отмечая открытость ре-

гуляторов к общению с от-
раслью и готовность вос-
принимать ее аргументы, 
участники рынка полага-
ют, что эти обсуждения 
должны быть формализо-
ваны и оформлены в юри-
дически обязывающие до-
кументы.

«Мы ценим открытую по-
зицию регуляторов. Она 
адекватна, и на всех встре-
чах мы это видим. И очень 
здорово, что Роскомнадзор 
рассылает предупрежде-
ния, хотя не обязан это-
го делать. Мы благодар-
ны за это. Но вопрос в том, 
что это все на словах. А в 
случае судебных разбира-
тельств мы, как юристы, 
оперируем документами. 
И когда возникает обраще-
ние гражданина в суд по 
факту того или иного яко-
бы зафиксированного на-
рушения, мы не можем 
присовокупить в качест-
ве подтверждения позиции 
устное заявление предста-
вителя Роскомнадзора», – 
говорит юрист Ассоциации 
блогеров и агентств Анас-
тасия Красникова.

По словам главы 
РОЦИТ Антона Горелкина, 
на встрече прозвучал це-
лый ряд конструктивных 
предложений и озабочен-
ностей представителей от-
расли.

«Все эти вопросы нуж-
но обсуждать и стремить-
ся к тому, чтобы в право-
применении не возника-
ло несправедливых ситу-
аций», – заявил Горелкин. 
По его словам, в ближай-
шее время он подготовит 
несколько депутатских за-
просов, официальные от-
веты на которые помогут 
прояснить спорные вопро-
сы. И смогут стать в том 
числе и теми самыми до-
кументами с зафиксиро-
ванной позицией регуля-
тора. «Для РКН важно, что-
бы маркировка рекламы не 
стала бременем для бизне-
са. Я знаю, что регулятор 
учитывает мнения пред-
принимателей и старает-
ся идти им навстречу. – 
заметил председатель 
РОЦИТ. – Нужно на это 
смотреть оптимистично. 
Все шероховатости отшли-
фуются, главное конструк-
тивная позиция со стороны 
Роскомнадзора».

олег кАПРАноВ

https://rg.ru/authors/Oleg-Kapranov
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о, спорт!

«Любовь к горным лыжам и свежему воздуху»
Интервью с директором центра спортивной подготовки сборных 

команд Магаданской области Николаем Ровновым

Горные лыжи – один из 
самых престижных, попу-
лярных и массовых зим-
них видов спорта. Это 
спуск на лыжах с гор по 
размеченной специальны-
ми флажками и воротами 
трассе. На Олимпийских Иг-
рах горнолыжный спорт де-
бютировал в 1936 году. Гость 
нашего интервью сегодня – 
директор центра спортив-
ной подготовки сборных 
команд Магаданской обла-
сти, мастер спорта России 
по горнолыжному спорту 
николай РоВноВ.

ВоПРос – отВЕт

– николай, расскажи-
те, как начали заниматься 
спортом?

– В спорт я пришел в 1986 
году. Однажды, разговари-
вая с соседом по лестнич-
ной клетке, он рассказал о 
том, как к ним приходил 
тренер по горнолыжному 
спорту и приглашал на за-
нятия, и предложил за ком-
панию пойти вместе с ним. 
Я согласился, и мне понра-
вилось. После этого он ме-
ня звал попробовать себя и 

в других видах спорта, но 
любовь к горным лыжам и 
свежему воздуху победи-
ла. С тех пор и начался мой 
спортивный путь. В 1996 го-
ду я уже выполнил норма-
тив мастера спорта России 
и, можно сказать, с головой 
ушел во взрослый спорт. До 
2010 года постоянно высту-
пал на различных соревно-
ваниях, был призером и по-
бедителем кубков России и 
различных международных 
стартов. А затем поступило 
предложение занять долж-
ность директора центра 
спортивной подготовки. Но 
на тот момент эта органи-
зация называлась школой 
высшего спортивного мас-
терства.

– сколько лет посвятили 
горным лыжам?

– 23 года я в этом спорте. 
Были, конечно, и травмы, и 
прочее, но в любом профес-
сиональном спорте без это-
го никак, и по-своему опы-
ту хочется сказать начина-
ющим спортсменам, что не 
должно быть полумер. Каж-
дый раз, приходя на трени-
ровку, нужно выкладывать-

ся по максимуму своих воз-
можностей. Всегда надо по-
нимать, что если ты сде-
лал сегодня на тренировке 
на половину меньше, то со-
перник сделал на половину 
больше.

– сейчас еще катаетесь? 
Помните свои последние 
соревнования?

– Да, конечно, катаюсь по 
выходным и даже, смотря 
соревнования, часто про-
сыпается желание тоже по-
участвовать. Особенно ког-
да приглашают посудить те 
или иные соревнования. Я 
был судьей и на Кубках ми-
ра, когда они проходили в 
России, и на международ-
ных играх «Дети Азии», и 
на олимпиаде в Сочи в 2012 
году. К сожалению, в роли 
спортсмена не успел высту-
пить на той олимпиаде, но 
хорошо помню свой заклю-
чительный чемпионат Рос-
сии, который проходил на 
Эльбрусе в 2010 году. Бы-
ла отличная трасса, и в це-
лом все очень понравилось. 
В общем, закончил свою 
спортивную карьеру на по-
зитивной ноте.

– Чем занимается ваша 
организация?

– Основная деятельность 
нашей организации – это 
обеспечение участия спортс- 
менов в выездных сорев-
нованиях и тренировочных 
мероприятиях за предела-
ми Магаданской области, 
а так же за пределами Рос-
сийской Федерации. На се-
годняшний день это 6 ви-
дов спорта – горнолыжный 
спорт, сноуборд, прыжки с 
трамплина, лыжные гонки, 
бокс и плавание. Все спортс- 
мены являются членами 
сборных команд Магадан-
ской области, а также есть 

и те, кто входит в основной 
состав сборной России, ре-
зервный и юниорский. На-
ша задача – это подготовка 
кандидатов для зачисления 
в сборную команду России. 
Помимо этого с 2015 года по 
распояжению губернатора 
Магаданской области Вла-
димира Петровича Печено-
го мы стали региональным 
центром тестирования все-
российского физкультур-
ного спортивного комплек-
са – готов к труду и оборо-
не (ГТО).

– Расскажите немного 
об отделении Гто.

– 2015 год был стартом 
возобновления эпохи. Два 
года отделение работало в 
тестовом режиме и с 2017 
года – уже в обязательном 
порядке. На сегодняшний 
день сдача норм ГТО на зо-
лотой знак отличия для вы-
пускников школ и студен-
тов является обязательным, 
если они собрались посту-
пать в физкультурные ву-
зы, МЧС, аэронавигацию и 
другие ведомственные на-
правления. Это очень важ-
ная физкультурная отрасль 
в нашей жизни. А с апреля 
этого года у нас еще и уве-
личилось колличество сту-
пеней ГТО. Если раньше их 
было всего 11, то теперь – 18. 
Это сделано для того, чтобы 
люди были активнее и как 
можно чаще могли сдавать 
нормы ГТО на знак отличия.

– Помимо сдачь норм 
Гто есть еще и «Игры 
Гто». Расскажите об этом, 
пожалуйста.

– Игры ГТО – это уже как 
вид спорта, направленный 
на развитие общефизиче-
ской подготовки, включаю-
щий в себя упражнения на 
развитие силы, скорости, 

гибкости, выносливости, 
меткости и ловкости. Хочет-
ся отметить, что на сегод-
няшний день у нас порядка 
пяти фестивалей ГТО про-
ходят по стране, и они все 
тематические, а именно – 
есть среди школьников, ко-
торые проходят в Крыму, 
есть среди семейных ко-
манд, среди команд госслу-
жащих, среди студентов, и 
теперь еще добавляются Иг-
ры ГТО, которые проходят 
как на Дальнем Востоке сре-
ди дальневосточных регио-
нов, так и среди всех субъ-
ектов Российской Федера-
ции. Задача подобных фе-
стивалей – привлечь как 
можно больше людей к здо-
ровому образу жизни.

– николай, что для вас 
спорт?

– Спорт для меня – это 
вся жизнь, потому что без 
него я жил всего лишь пер-
вые семь лет, до того как 
пошел в первый класс. А 
теперь, занимая пост ди-
ректора, все равно стара-
юсь участвовать в различ-
ных спортивных мероприя-
тиях, потому что без спор-
та себя уже не представляю. 
Даже сидя в кабинете, часто 
думаю о горе и об активном 
образе жизни. У нас вся се-
мья спортивная и за здоро-
вый образ жизни.

– большое спасибо за 
интересную беседу. Поже-
лайте что-нибудь нашим 
читателям.

– Желаю всем занимать-
ся спортом или хотя бы фи-
зической культурой, пото-
му что в здоровом теле – 
здоровый дух, и это самое 
главное. Будете двигать-
ся – значит вы живете.

Вячеслав МИРзАЕВ
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Магадан –
спортивный город!

Региональные новости спорта 
за неделю в подборке от «ВМ»

стИПЕндИя 
сноУбоРдИстАМ

Сноубордистам Аввакумо-
вой Злате и Кривошеину Юрию 
вручены именные сертифика-
ты на получение ежемесячной 
стипендии мэра г. Магадана за 
особые достижения в области 
спорта.

Спортсмены являются кан-
дидатами в мастера спорта и 
входят в основной юниорской 
состав сборной команды Рос-
сии.

В зимнем спортивном се-
зоне 2022-2023 Злата и Юрий 
стали победителями Первенст-
ва России и всероссийских со-
ревнований по сноуборд-крос-
су среди девушек и юношей 13-
14 лет.

Ребята тренируются под ру-
ководством Анистратова Алек-
сандра на базе «СШОР «РГШ-
Магадан», являются спортсме-
нами МГАУ «ЦСП СКМО», пос-
тоянно проходят тренировоч-
ные сборы в юниорской сбор-
ной России. Второй тренер 
Грудинкин Вадим Григорье-
вич.

бАссЕЙн В 
«ПРЕзИдЕнтскоМ»

Магаданский пловец, мас-
тер спорта международного 
класса и член сборной России 
по плаванию оценил бассейн 
спорткомплекса «Президент-
ский».

– Я тренировался в «Прези-
дентском» в первый раз, оце-
нил воду бассейна и был при-
ятно удивлен качеством воды 
и многими другими аспекта-
ми. Всегда «фишкой» магадан-
ских пловцов было то, что в от-
сутствии условий они всегда 
являлись одной из самых силь-
ных команд в Дальневосточ-
ном округе. Но сейчас условия 
появились, и поэтому, я думаю, 
магаданская школа плавания 
прославится не только на Даль-
нем Востоке, но и на всерос-
сийском уровне, – сказал он. – 
Этот бассейн больше предназ-
начен для развития детского 
и юношеского плавания, для 

юных спортсменов это что-то 
суперновое, они еще не видели 
других спорткомплексов в цен-
тральных регионах страны, не 
ездили на выездные соревно-
вания, это для них что-то кос-
мическое. Я их понимаю, хо-
тел бы я, чтобы в моей юности 
такой бассейн был в Магадане. 
Это то, что даст им результат в 
будущем. Будем надеяться, что 
я как тренер смогу обеспечить 
Магадан новыми именами в 
мире плавания.

Иван Кожакин в составе 
сборной области успешно уча-
ствует в Чемпионате и Первен-
стве ДФО по плаванию в г. Ха-
баровск, Владивосток и Южно-
Сахалинск. Многократный по-
бедитель этих соревнований. 
Ивану принадлежат ряд ре-
кордов Дальнего Востока по 
плаванию. Принимает участие 
в Этапах Кубка мира, Чемпио-
натах России, Кубках России.

сАМбИсты осВАИВАЮт 
ноВыЙ зАл

Первыми в СК «Президент-
ский» пришли занимать-
ся спортсмены, воспитанни-
ки спортшкол по разным на-
правлениям. После того, как 
будет сформировано расписа-
ние тренировок, его двери от-
кроются и для остальных жи-
телей города и области.

– Заниматься в новом сов-
ременном зале – это огром-
ная мотивация для наших ре-
бят, это стимул для будущих 
побед. Вы видите, зал оборудо-
ван по последнему слову тех-
ники, от вентиляции, душе-
вые, новые ковры, зал огром-
ный по нашим меркам, потол-
ки, канаты, которых нам не хва-
тало по сей день. Дети в востор-
ге, огромное спасибо губерна-
тору и его команде за поддер-
жку этого вида спорта, дети это 
внимание чувствуют, и резуль-
тат не заставит себя ждать, – 
отмечает тренер-преподава-
тель спортивной школы №3 
Станислав Коробков, лучший 
тренер по самбо 2021 года.

разное

Подготовила наталья МИФтАХУтдИноВА

Обязательны к посещению
31 октября – Всемирный день городов

31 октября в календаре дат 
и событий значится необыч-
ный и интересный празд-
ник – Всемирный день горо-
дов. Этот день должен в очеред-
ной раз напомнить мэрам, гла-
вам городов о том, что для со-
здания комфорных условий 
проживания населения мало 
просто город сделать краси-
вым, облагородить его. Необ-
ходимы еще и экономические, 
экологические и социальные 
аспекты. Горожанин должен ви-
деть не только красоту и эстети-
ку в городских элементах, но и 
чувствовать себя в полной безо- 
пасности.

О городах, которые наиболее 
соответствуют данным крите-
риям, и какие лучше всего под-
ходят для проживания граждан, 
вы узнаете из нашей подборки.

МоскВА

Вряд ли кого-то может уди-
вить первое место столицы, хо-
тя стоимость жилья в ней са-
мая высокая по стране. Впро-
чем, спасают другие показате-
ли, в частности транспортная 
инфраструктура. В последние 
годы в Москве активно внедря-
ется электротранспорт, что спо-
собствует лучшей экологиче-
ской ситуации в городе. Отдель-
ное внимание исполнительная 
власть уделяет сфере здравоох-
ранения, благодаря чему в по-
следние годы существенно уве-
личилась продолжительность 
жизни людей. Высок в Москве и 
уровень заработной платы.

При этом высокие критерии 
также имеют достопримеча-
тельности, музеи, театры, развле-
кательные центры, рестораны и 
другие заведения сферы услуг. 
По этим показателям столица 
занимает высокие места не толь-
ко в нашей стране, но и в мире.

сАнкт-ПЕтЕРбУРГ

Город на Неве совсем немно-
го уступил Москве. За него го-
ворят другие названия: «вторая 
столица», «культурная столи-
ца». Последние два десятилетия 
в развитие города вкладывает-
ся много средств не только из 
бюджета, но и за счет бизнеса. 
Достопримечательностей, учре-

ждений культуры и искусства, 
популярных точек обществен-
ного питания здесь не меньше, 
чем в Москве на одного жителя.

Лучше в Санкт-Петербурге 
показатели отношения средней 
стоимости квартиры к средней 
заработной плате. Город утопа-
ет в зелени, если не централь-
ная его часть, то другие районы 
точно, поэтому в нем хорошее 
качество воздуха. Вторая столи-
ца несколько уступает по коли-
честву преступлений и средней 
продолжительности жизни.

кАлИнИнГРАд

Калининград давно пользу-
ется популярностью у росси-
ян в качестве самого «евро-
пейского» города страны как 
в прямом, так и в переносном 
смысле. Географически это 
столица анклава – Калинин-
градской области. Добраться 
туда можно только самолетом 
или поездом через несколько 
стран. О европейскости напо-
минает и история города, ведь 
Кенигсберг был столицей Вос-
точной Пруссии.

Калининград – очень спокой-
ный, самобытный город с боль-
шим количеством достопри-
мечательностей, в том числе 
и природных, об этом говорит 
близость к Балтийскому морю. 
Здесь меньше стоимость жилья, 
чем в двух столицах.

тЮМЕнь

Тюмень – один из самых 
древних городов Сибири. Был 
основан в конце XVI века и с 
тех пор пережил разные ста-
дии своего развития. Когда-то 
город был одним из погранич-
ных центров страны, затем 
торговым, в советское время 
– промышленным. С момен-
та открытия месторождений 
нефти и газа Тюмень – центр 
добычи сырья, главного источ-
ника пополнения бюджета 
страны.

При довольно высокой зара-
ботной плате здесь низкая сто-
имость жилья, этот показатель 
позволил Тюмени подняться 
высоко. Чуть хуже с другими 
критериями, например, уров-
нем преступности.

соЧИ

Многие мечтают купить в 
Сочи квартиру и переехать 
на постоянное место житель-
ство. В этом смысле здесь ни-
чего не изменилось с совет-
ских времен. Курорт, чер-
номорское побережье, мно-
гочисленные развлечения, 
благоприятный климат, го-
ры, количество зеленых на-
саждений, дома отдыха и са-
натории притягивают росси-
ян. Более того, значительная 
часть Сочи, а вы знаете, что 
город имеет необычную фор-
му и расположен вдоль по-
бережья, представляет собой 
заповедник. Все это, не гово-
ря о том, какой толчок разви-
тия его инфраструктуры да-
ли Олимпийские игры 2014 
года.

нИжнИЙ ноВГоРод

Нижний Новгород – город-
миллионник с древней само-
бытной историей. Был осно-
ван в первой четверти XIII 
века. В советское время это 
крупный промышленный 
и научный центр, каковым 
остается и сейчас.

Другое дело, что в послед-
ние десятилетия город был 
благоустроен, улучшилась 
инфраструктура, что позво-
лило привлекать большие по-
токи туристов. По соотноше-
нию заработной платы и сто-
имости жилья Нижний Нов-
город можно сравнить с Мо-
сквой. При хорошем качестве 
воздуха и, в целом, экологии 
продолжительность жизни 
оставляет желать лучшего.

кАзАнь

Казань – не только главный 
город Татарстана, его часто на-
зывают третьей столицей стра-
ны, и есть отчего. У него богатая 
на события и самобытная исто-
рия. Основан город был в самом 
начале XI века, впоследствии 
стал столицей Казанского ханст-
ва, которое в XVI веке было заво-
евано Иваном Грозным. В даль-
нейшем вся его история связана 
с Российским государством.

За два последних десяти-
летия Казань превратилась 
в современный мегаполис с 
развитой инфраструктурой, 
но при этом нисколько не 
утратила свой облик древне-
го города. Сюда каждый год 
приезжают сотни тысяч ту-
ристов, стремясь увидеть осо-
бый колорит столицы Татар-
стана, его уникальные куль-
турные и исторические объ-
екты. Привлекает высокий 
уровень жизни и хорошая 
экологическая обстановка.
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Осторожно, мошенники!
Приобретайте билеты в кассе или на официальном сайте театра

Приобретайте билеты в 
кассе или на официаль-
ном сайте театра.

В последнее время в сети 
активизировались мошен-
ники, которые продают би-
леты на несуществующие 
спектакли, в том числе и в 
Магаданский театр.

На днях нам пожалова-
лись зрители на мошенни-
ческий сайт, который про-
дает билеты на несущест-
вующие спектакли в на-
шем театре.

На 21.10.2023 в 21:00 на 
фейковом сайте анонсиро-
ван спектакль «Вот так и 
живем» (18+), который яко-

бы пройдет по адресу: Ма-
гадан, проспект Карла Мар-
кса, 30.

При этом нет никаких 
подробностей: возрастной 
ценз, продолжительность, 
жанр, и даже не написано 
какой это театр!

Любой зритель, кто хо-
тя бы раз приобретал би-
леты на спектакли нашего 
театра, знает рассадку зри-
тельного зала и понимает, 
что схема зала у мошен-
ников не соответствует ре-
альной даже примерно.

В случае приобретения 
билетов у мошенников те-
атр не несет никакой от-

ветственности и не сможет 
возместить Вам урон.

Если у Вас возникли сом-
нения при покупке биле-
та, уточните информацию 
в кассе театра по телефо-
ну, который всегда мож-
но найти на официальном 
сайте.

+7 (4132) 64-87-20.
Лучше лишний раз уточ-

нить, чем оказаться жер-
твой мошенников!

Приобретайте билеты 
только в кассе и на офи-
циальном сайте театра: 
MMDT.RU.

Игорь дАдАшЕВ

За кулисами
Магаданские сотрудники МЧС побывали на экскурсии в театре

Представители Главного 
управления МЧс России по 
Магаданской области со-
вершили удивительное пу-

тешествие в закулисье теа-
тра (16+).

Сотрудники МЧС побыва-
ли за сценой, под сценой, 

в гримуборных артистов, в 
хранилище декораций и да-
же пошивочном и столяр-
ном цехе, где рождаются на-
стоящие шедевры!

Участники экскурсии уви-
дели, как живет и творит-
ся театральное искусство 
во всех своих аспектах. Они 
пообщались с артистами те-
атра, узнали об особенно-
стях работы актеров над ро-
лью.

Невероятное мастерст-
во режиссеров, художни-
ков, костюмеров и режиссе-

ров-постановщиков порази-
ло гостей.

Хранилище декораций вы-
зывало особый трепет – это 
настоящий кладезь историй 
и фантазий. Гигантские фо-
ны, уникальные костюмы, 
реквизит – все эти элемен-
ты скрывают множество теа-
тральных миров.

Представители МЧС узна-
ли о трудностях и особенно-
стях процесса создания де-
кораций и поняли, насколь-
ко важна их роль в создании 
атмосферы спектакля.

Особое внимание гости 
уделили пошивочному, сто-
лярному и бутафорскому це-
ху театра. Увидели, как та-
лантливые костюмеры во-
площают задумки дизайне-
ров и создают уникальные 
наряды, которые становятся 
частью живого персонажа.

Гости узнали процесс работы: 
от эскизов и выбора материа-
лов до вышивки и примерок. 
Это истинное искусство, требу-
ющее мастерства, внимания к 
деталям и любви к профессии.

Игорь дАдАшЕВ

tel:+74132648720
https://mmdt.ru/
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свободное время

Отдыхаем!
Где и как провести свободное время

как провести выходные 
дни, чтобы не было мучи-
тельно больно за бесцельно 
потраченное время? Мы всег-
да подскажем, куда сходить и 
чем заняться в нашем городе.

кИнотЕАтР «ГоРняк»

Что выбрать из множе-
ства фильмов и как не про-
пустить действительно ин-
тересное кино? Чтобы спра-
виться с этими задачами бы-
ло проще, мы предлагаем 
вам краткий анонс фильмов, 
представленных в кинотеа-
тре «Горняк» (проспект Лени-
на, 19).

«телохранитель на фри-
лансе» (18+)

до 1 ноября в прокате кино-
театра фильм «Телохранитель 
на фрилансе» (18+). Жанр: бое-
вик, комедия.

«Бывший оперативник 
спецназа променял полную 
экшена жизнь на серые буд-
ни в офисе. С неохотой он все-
таки соглашается на простую, 
но высокооплачиваемую под-
работку – сопровождать жур-
налистку в командировке, по-
ка та берет интервью у обая-
тельного диктатора. Однако 
на месте они внезапно попа-
дают в эпицентр полномас-
штабного переворота. Теперь, 
чтобы спасти всех, телохрани-
телю на фрилансе пригодят-
ся все его боевые навыки, ведь 
предоплата уже внесена», – 
сообщает kinomagadan.ru.

«страсти по Матвею» (16+)
до 1 ноября в прокате ки-

нотеатра фильм «Страсти по 
Матвею» (16+). Жанр: мелодра-
ма, комедия.

«Матвей – молодой при-
лежный алтарник, который 
мечтает стать священником. 
Агата – спонтанная дерзкая 
художница, которая не при-
выкла ничего планировать на-
перед. После знакомства Мат-
вей и Агата понимают, что 
их разные на первый взгляд 
миры объединяют одни и те 
же проблемы и ценности. Но 

смогут ли они это по-настоя-
щему осознать?», – сообщает 
kinomagadan.ru.

«дух байкала» (12+)
до 1 ноября в прокате кино-

театра фильм «Дух Байкала» 
(12+). Жанр: драма, приключе-
ния.

«В надежде отвлечь мальчи-
ка от утраты матери, отец ве-
зет его к дедушке на зимнюю 
рыбалку. Но семья попадает в 
пургу и теряется на льду са-
мого большого озера мира. 
Преодолеть горе и найти друг 
друга им поможет любовь и 
таинственные силы Байка-
ла», – сообщает kinomagadan.
ru.

МАГАдАнскИЙ 
облАстноЙ тЕАтР кУкол

куда сходить с ребенком, 
чтобы ему это было не толь-
ко интересно, но еще и по-
лезно? Познакомить малыша 
с миром искусства так, что-
бы спектакли подходили по 
возрасту даже самым малень-
ким, можно в Магаданском 
областном театре кукол (ул. 
Парковая, 20).

28 октября – спектакль 
«три поросенка» (0+).

«Жили три поросенка, три 
брата, одинакового роста, кру-
гленькие и розовенькие. С на-
ступлением осени стал каж-
дый поросенок строить се-
бе жилище. Нуф-Нуф постро-
ил себе домик из веток и пру-
тьев, Ниф-Ниф – из соломы, 
лишь Наф-Наф, на случай на-
падения хищного волка, по-
строил себе настоящий кир-
пичный дом. Не думали поро-
сята, что опасность так близ-
ка…», – говорится в описании.

начало в 12.00.
28 октября – спектакль 

«Путешествие совенка» (0+).
«Однажды в лесу, ровно в 

полночь, когда на небе взошла 
горячая белая луна, начал по-
крапывать дождик… Все силь-
нее и сильнее начал дуть ве-
тер, гремел гром. В общем, по-
года была ужасная! От сильно-

го порыва ветра из дупла вы-
пал только что проснувшийся 
совенок. Да-да, Вы не ослыша-
лись – совенок. Он весь про-
дрог от дождя и ветра и был 
страшно напуган... Что дальше 
случилось с малышом, какой 
дорогой он пошел и каких но-
вых друзей себе нашел? И са-
мое главное, встретился ли он 
с мамой Большой Совой?», – 
говорится в описании.

начало в 13.00.
29 октября – спектакль 

«сказка о рыбаке и рыбке» 
(0+).

«Спектакль поставлен по 
классическому сюжету сказ-
ки А. С. Пушкина. Жил ста-
рик со своею старухой у само-
го синего моря. И однажды в 
сети к Старику попалась Золо-
тая рыбка. Заговорила рыбка 
человеческим голосом и по-
просила отпустить ее, пообе-
щав исполнить любые жела-
ния. Так появилось у стару-
хи новое корыто, но этого ей 
оказалось мало. Стала застав-
лять она мужа возвращаться к 
рыбке и снова и снова требо-
вать от рыбки исполнения все 
новых прихотей. Мудрая рыб-
ка выполняла просьбы стару-
хи, пока та не потребовала от 
нее невозможного…», – гово-
рится в описании.

начало в 12.00.

«дЕнь ПАМятИ, 
дЕнь скоРбИ, дЕнь 

ПЕЧАлИ…» (12+)

30 октября в 12:00 в Боль-
шом зале Центра культу-
ры (проспект Карла Марк-
са, 35) состоится встреча-лек-
ция «День памяти, день скор-
би, день печали…» (12+), посвя-
щенная Дню памяти жертв 
политических репрессий – 
событиям, которые невоз-
можно вычеркнуть из исто-
рии страны. Встречу проведет 
Константин Зеленский, учи-
тель истории и обществозна-
ния «Гимназии №13 имени Ге-
роя Российской Федерации 
Ивана Кабанова».

Мероприятие призвано на-
помнить об этой националь-
ной трагедии, почтить па-
мять многочисленных иска-
леченных людей и их судеб, 
а также привлечь внимание 
молодежи и всего общества 
к проблеме нетерпимости и 
проявлениям насилия к лю-
дям с другими политически-
ми взглядами и убеждения-
ми.

Мероприятие можно посе-
тить по Пушкинской карте.

Билеты можно приобрести 
на сайте учреждения.

Подробности по телефону: 
8(914)851-04-42.

Редакция «ВМ»

Советуем почитать
Подборка книг от «ВМ»

для кого-то осень – это пре-
красная пора, пора надежд и 
вдохновения. Для других же – 
это время года сопровождает-
ся необъяснимой грустью, хан-
дрой, депрессией, стрессом. О 
том, как не дать негативному 
состоянию и психологическо-
му самочувствию одержать по-
беду, как найти в себе силы на 
новые свершения, а главное, 
как разбудить в себе желание 
жить и двигаться дальше к по-
ставленным целям, вы узнаете 
из нашей книжной подборки.

«ПоЧЕМУ У зЕбР нЕ быВАЕт 
ИнФАРктА. ПсИХолоГИя 

стРЕссА» (18+) 
РобЕРт сАПольскИ

Оказывается, эволюционно 
люди предрасположены реаги-
ровать и избегать угрозы, как 
это делают зебры. Мы должны 
расслабляться большую часть 
дня и бегать как сумасшедшие 
только при приближении опас-
ности. У зебры время от време-
ни возникает острая стрессо-
вая реакция (физические угро-
зы). У нас, напротив, хрониче-
ская стрессовая реакция (пси-
хологические угрозы) редко до-
ходит до таких величин, как у 
зебры, зато никуда не исчеза-
ет. Зебры погибают быстро, по-
падая в лапы хищников. Люди 
умирают медленнее: от ише-
мической болезни сердца, ра-
ка и других болезней, возника-
ющих из-за хронических стрес-
совых реакций. Но когда стресс 
предсказуем, а вы можете 
контролировать свою реакцию 
на него, на развитие болезней 
он влияет уже не так сильно. 
Одна из самых авторитетных 
и знаменитых во всем мире 
книг по психологии и физио- 
логии стресса.

«дЕсять МИнУт до дзЕнА. 
сЧАстьЕ, сПокоЙстВИЕ, 

контРоль» (18+) 
оУЭн о’кЕЙн

10 минут в день, которые по-
могут снизить тревожность и 
начать ясно мыслить. Эта кни-
га – практичный гид, кото-
рый поможет начинать каж-
дый день с чистым сознани-
ем. Простая программа, опи-
санная в книге, основана на не-
скольких теориях, включая ког-
нитивно-поведенческую тера-

пию и внимательность. Каждое 
утро большинство из нас тра-
тят около 10 минут на то, чтобы 
принять душ или позавтракать, 
но не оставляют времени на то, 
чтобы привести в порядок соб-
ственные мысли. Практика «10 
минут до дзена» основана на 
четырех методах: вниматель-
ности, когнитивно-поведенче-
ской терапии, психотерапии и 
десенбилизации и переработки 
движением глаз (ДПДГ).

«стРЕсс кАк ВнУтРЕнняя 
ИГРА. кАк ПРЕодолЕть 

жИзнЕнныЕ тРУдностИ 
И РЕАлИзоВАть сВоЙ 

ПотЕнЦИАл» (18+) 
тИМотИ ГолВИ

Автор идеи о Внутренней иг-
ре Тимоти Голви показывает, 
как она помогает освободить-
ся от стресса и играть в полную 
силу, будь то в спорте, на рабо-
те или в жизни в целом. Неко-
торые события в нашей жизни 
вызывают стресс, поэтому, что-
бы не пасть духом и не забо-
леть, нам нужно научиться от-
делять себя от жизненных об-
стоятельств. К счастью, этим 
умением под силу овладеть 
любому, а в награду можно по-
лучить ясность ума и перспек-
тиву. Все это уменьшит стресс и 
поможет вам достичь своих це-
лей. По мнению Тимоти Голви, 
каждый из нас способен легко 
и естественно изменять в жиз-
ни то, что он хочет, преодоле-
вать внутренние препятствия и 
развивать какой угодно навык. 
Освоение этого мастерства по-
зволит вам сохранять душев-
ное равновесие в сложные мо-
менты и спокойно, а может, и 
азартно, решать самые разные 
проблемы. Вы научитесь сами 
выбирать, как оценивать собы-
тия своей жизни, какой смысл 
в них вкладывать и насколько 
эмоционально реагировать, и 
станете победителем в этой иг-
ре. Двое соавторов этой книги, 
врачи по профессии, примени-
ли подход Голви в лечении па-
циентов и теперь делятся по-
ложительным опытом. В кни-
ге вы найдете увлекательные 
истории о борьбе со стрессом 
реальных людей и узнаете, как 
его победить с помощью прин-
ципов и методов внутренней 
игры.
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Какие новости, сосед? Вы посмотрите, 
что творится!Еженедельно «ВМ» знакомит с самыми интересными 

и необычными новостями Дальнего Востока
Еженедельно «ВМ» знакомит

с подборкой федеральных новостей
ИсклЮЧАЕт 

шУМныЕ РАботы

Новый, доработанный с 
учетом поправок правитель-
ства законопроект о тишине 
запрещает шуметь не толь-
ко в квартирах, но и в подъ-
ездах, во дворах жилых до-
мов, рядом с детскими сада-
ми, больницами, санатория-
ми, гостиницами и общежи-
тиями, сообщает «РГ». Закон 
о тишине будет нарушать 
очень громкая сигнализация 
автомобилей, грохот мото-
циклов, и даже оглушитель-
ная музыка, гремящая из 
салона машины. В этом же 
списке запретов еще визг ав-
то со спортивным глуши-
телем, фейерверки и очень 
громкие работы на строй-
ках.

Шумные же строительные 
работы, согласно законо-
проекту, внесенному в Ду-
му, можно будет проводить 
с 09:00 до 19:00 с обязатель-
ным перерывом с 13:00 до 
15:00 исключительно в буд-
ние дни. А вот в праздники 
и выходные должно быть ти-
хо.

бЕсПлАтныЕ ВИзы

Кабинет министров Шри-
Ланки одобрил выдачу бес-
платных виз гражданам Рос-
сии и еще шести стран. Об 
этом сообщил глава МИД 
страны Али Сабри в соцсети 
X (заблокирована в РФ), со-
общает «РГ».

Помимо россиян бесплат-
ные визы смогут получить 
граждане Индии, Китая, Ма-
лайзии, Японии, Индонезии 
и Таиланда.

Выдача пройдет в рамках 
пилотного проекта, который 
продлится до 31 марта.

о зАщИтЕ должнИкоВ

Госдума одобрила в пер-
вом чтении законопроект, 
позволяющий Федеральной 
службе судебных приставов 
(ФССП) России запрашивать 
у операторов связи инфор-
мацию для проверки сведе-
ний о нарушениях коллекто-
ров при общении с должни-
ками, сообщает «РГ».

Законопроектом пред-
лагается предоставить 
ФССП полномочия запраши-
вать подтверждение инфор-
мации о нарушениях, допу-
щенных при взыскании дол-
га, у кредиторов, коллекто-

ров и сотовых операторов. 
Инициатива также предус-
матривает истребование до-
кументов у бюро кредитных 
историй при отсутствии со-
ответствующих сведений у 
источников формирования 
кредитной истории. В слу-
чае окончательного приня-
тия документ вступит в си-
лу 1 сентября 2024 года.

Как отметил первый зам-
предкомитета Госдумы по 
финансовому рынку Конс-
тантин Бахарев (ЕР), новый 
закон поможет защитить 
права и законные интере-
сы граждан, имеющих долги 
перед финансовыми органи-
зациями.

Он напомнил, что в ию-
ле этого года депутаты при-
няли закон, в котором уста-
новили государственный 
контроль в лице ФССП за де-
ятельностью не только про-
фессиональных коллектор-
ских агентств, но и всех 
участников финансового 
рынка, осуществляющих де-
ятельность по взысканию 
просроченной задолженно-
сти физических лиц.

АВтоМобИлИ для 
ГосслУжАщИХ

Минпромторг представил 
список автомобилей, реко-
мендованных к использова-
нию госслужащими, и заве-
рил, что будет отслеживать 
цены, дабы предотвратить 
случаи их необоснованного 
завышения, сообщает «РГ».

Итак, для приоритетно-
го использования государ-
ственными и муниципаль-
ными служащими в служеб-
ных целях Минпромторг ре-
комендовал автомобили 
брендов Lada, УАЗ, «Моск-
вич», Aurus, Evolute и Haval. 
Каждый из брендов в спи-
ске представлен нескольки-
ми моделями. Например, 
Lada представлена моделя-
ми Niva Travel, Niva Legend, 
Vesta, Vesta SW Cross, Granta. 
От УАЗа госслужащим реко-
мендуют закупать модели 
«Пикап», «Патриот», «Про-
фи», «Хантер», СГР. Есть в 
списке электромобили от 
Evolute – I-Pro, I-Joy, I-Sky. 
Самая дорогая марка Aurus 
представлена моделями 
Senat и Komendant, а един-
ственный зарубежный бренд 
из Китая – Haval – Jolion, 
Dargo, F7/F7x, H9.

Пока вы в отпуске, ваш 
дом могут снести

Что удивило из мира новостей за неделю
наверное, каждый из 

нас, отправляясь в отпуск, 
в глубине души пережива-
ет за свое жилище. И такие 
волнения и страхи вполне 
обоснованы. За долгий пе-
риод отсутствия, мало ли 
что может случиться – по-
жар, потоп, или же вы по-
просту можете лишить-
ся жилплощади по ошибке 
других людей. Именно та-

кая неприятная ситуация 
случилась с жительницей 
Атланты.

Так, женщина отправи-
лась на отдых, но вскоре 
вернулась, причиной этому 
стал звонок от соседа, кото-
рый сообщил отпускнице, 
что кто-то сносит ее дом. 
Вернувшись домой, Сьюзан 
увидела, что больше нет ее 
дома, а на том месте где он 

находился – лишь развали-
ны (следы от работы тяже-
лой техники). Хозяйка стала 
разбираться в произошед-
шем и узнала, что ее дом 
был снесен по ошибке, рабо-
чие просто ошиблись адре-
сом и принялись за работу.

Тогда женщина обрати-
лась в полицию, а после 
планирует обращаться в 
суд.

Полосу подготовила наталья МИФтАХУтдИноВА

Из нашей подборки вы уз-
наете о том, что жителя Вла-
дивостока задержали за гос- 
измену и передачу данных 
Украине, в Хабаровске разра-
ботали способный летать в 
течение суток беспилотник, 
в Приморье создали агентст-
во для борьбы с наводнения-
ми, а японские рыбаки лиши-
лись доступа к курилам из-за 
санкций против РФ.

ПРЕдАтЕль

В Приморье задержали мест-
ного жителя, который переда-
вал украинской разведке сведе-
ния о военных объектах и пред-
приятиях военно-промышлен-
ного комплекса региона, сооб-
щает «РГ» со ссылкой на мест-
ное управление ФСБ России.

В ведомстве отметили, что 
гражданин РФ проявил ини-
циативу и сам вышел на спец-
службы соседней страны. 
«Предложил им свои услуги», – 
говорится в сообщении ФСБ.

По заданию кураторов из ГУР 
житель Владивостока собирал и 
передавал украинской разведке 
сведения о военных объектах и 
предприятиях ВПК Приморья.

Отмечается, что мужчина 
полностью осознавал, что соби-
раемые им данные могут по-
зволить Украине осуществить 
теракты на территории РФ.

«Эти сведения могли быть ис-
пользованы против безопасно-
сти РФ, в том числе «при про-
ведении акций прямого дейст-
вия», – подчеркнули в силовых 
структурах.

Возбуждено уголовное дело 
по 275 статье – «госизмена».

долГИЙ ПолЕт

В Хабаровске создали беспи-
лотный летательный аппарат, 
который может находиться в 
воздухе до 24 часов. Об этом в 
своем Telegram-канале расска-
зал мэр города Сергей Кравчук, 
сообщает «РГ».

Градоначальник сообщил, что 
устройства уже поставляются в 
зону спецоперации для тести-
рования. Разработчики получа-
ют обратную связь и вносят не-
обходимые изменения.

Новый дрон презентовал ру-
ководитель проекта по изготов-
лению БПЛА Александр Мелека.

«Все это создавалось с целью 
поддержки ребят в зоне СВО. 
Это то, что им нужно ежеднев-
но. Мы начинали с печати хво-
стовиков к боеприпасам. И сей-
час перешли уже совершен-
но на другой уровень. Мы го-
товы начинать производст-
во этих беспилотников на се-
рийном уровне. У нас для это-
го есть специалисты и техноло-
гические возможности», – рас-

сказал Александр Мелека.

ГлАВныЕ По нАВоднЕнИяМ

Губернатор Приморского 
края Олег Кожемяко, предста-
вил состав нового правитель-
ства. Главное, на что обрати-
ли внимание наблюдатели, – в 
регионе создается агентство по 
гидротехническим сооружени-
ям, мелиорации и гидрологии, 
сообщает «РГ».

Специалисты нового ведом-
ства в том числе будут зани-
маться вопросами предотвра-
щения чрезвычайных ситу-
аций, связанных со ставши-
ми едва ли не обыденностью в 
крае паводками и наводнения-
ми.

Гидрологи, гидротехники, 
строители будут заниматься 
анализом современных дан-
ных при создании гидротехни-
ческих сооружений. Специали-
стам предстоит продумать и 
спроектировать объекты, кото-
рые бы сдерживали воду как из 
рек, так и льющуюся с сопок.

РыбАлкА Под сАнкЦИяМИ

Японские рыбаки серьезно 
пострадали из-за антироссий-
ских санкций. Об этом сообща-
ет «РГ» со ссылкой на «Hokkaido 
Shimbun».

Рыбаки говорят, что хоте-
ли бы выйти на промысел 
как обычно, но он регулиру-
ется ежегодными переговора-
ми двух стран, которые в 2023 
году не состоялись. «Так что у 
нас, к сожалению, нет выбо-
ра», – пожаловались они. Те-
перь рыбакам придется вести 
лов в районе полуострова Не-
муро.

По их словам, занимать-
ся рыбным промыслом до тех 
пор, пока Москва и Токио не 
улучшат отношения, будет пра-
ктически невозможно. Рыба-
ки хотят, чтобы власти страны 
компенсировали им потери.
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https://t.me/kravchuk_official/2101
https://t.me/kravchuk_official/2101
https://www.hokkaido-np.co.jp/article/926357/
https://www.hokkaido-np.co.jp/article/926357/
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закон и порядок

т е л е ф о н  д о В е р и я  о М В д  р о С С и и  п о  Г .  М а Г а д а н у  –  6 9 - 6 6 - 5 5

о с т о Р о ж н о !  М о ш Е н н И к И  В  И н т Е Р н Е т Е  И  н А  с В я з И  П о  т Е л Е Ф о н У !

ВнИМАнИЕ! АдРЕс ГосУслУГ – 
www.gosuslugi.ru; 49.мвд.рф

У ВАс ВыМоГАЮт ВзяткУ?
сообщите в полицию – 69-66-55

В гостях у школьников

В Магадане в рамках ак-
ции «сообщи, где торгу-
ют смертью!» полицей-
ские провели занятие для 
школьников. Мероприятие, 
направленное на пропаган-
ду законопослушного и здо-
рового образа жизни, состоя-
лось в гимназии № 30. Опер- 
уполномоченный Управле-
ния по контролю за оборо-
том наркотиков УМВД Рос-
сии по Магаданской области 
Татьяна Черникова рассказа-
ла девятиклассникам о том, 
к каким последствиям мо-
жет привести употребление 
наркотиков.

Ребята узнали об уловках и 
средствах убеждения, кото-
рые используют преступни-
ки для вовлечения молоде-
жи в потребление запрещен-
ных веществ. Вместе с капи-
таном полиции участники 
мероприятия обсудили, как 
важно уметь сказать «нет» и 
научиться отличать искрен-
нюю дружбу от пагубного 
влияния.

Отдельным блоком Татья-
на Владимировна довела до 
молодых людей и девушек 
информацию о воздейст-
вии наркотических средств 
на организм человека и под-

черкнула, что даже разовое 
употребление любого край-
не опасно.

Рассуждая о том, почему 
важно выбирать здоровый 
образ жизни, участники ме-
роприятия вместе с капита-
ном полиции сделали вывод, 
что начать путь «в никуда» 
гораздо проще, чем может 
показаться. Порой достаточ-
но лишь одного неверного 
шага. В этом и заключается 
опасность. Школьники также 
рассказали, какими видами 
спорта увлекаются, как пред-
почитают проводить время 
на свежем воздухе и пообе-
щали всегда быть предельно 
внимательными, и избегать 
сомнительных компаний.

В ходе мероприятия опер- 
уполномоченный УНК рас-
сказала учащимся об адми-
нистративной и уголовной 
ответственности за преступ-
ления и правонарушения в 
сфере незаконного оборота 
наркотиков и напомнила те-
лефон доверия УМВД России 
по Магаданской области.

Анна болотИнА

Вручили главный документ
В отделе по вопросам 

миграции оМВд России по 
городу Магадану состоя-
лась торжественная цере-
мония вручения паспортов 
гражданина Российской 
Федерации. Главный доку-
мент страны получили семь 
юношей и семь девушек, ко-
торым исполнилось 14 лет.

В мероприятии принял 
участие начальник Отдела 
МВД России по г. Магадану 
Денис Разумов, начальник 
ОВМ ОМВД Надежда Белых, 
член Общественного совета 
при УМВД России по Мага-
данской области Вадим Куз-
нецов, возглавляющий Совет 
областной общественной ор-
ганизации ветеранов (пенси-
онеров) ОВД, а также предсе-
датель совета регионально-
го отделения «Движение пер-
вых» Анастасия Парасоцкая.

Вместе с паспортом ребя-
там вручили Конституцию 
РФ, значки с символикой 
«Движения первых» и рас-
сказали об этом молодежном 

формировании.
«Для вас сегодня памятный 

и значимый день. Желаю вам 
найти себя, свой путь, следо-
вать поставленным целям и, 
конечно, с гордостью носить 
имя гражданина России», – 
сказал Вадим Кузнецов.

В завершение мероприя-
тия ребята произнесли клят-
ву, после чего прозвучал Го-
сударственный гимн России.

«Я очень рад, что достиг 
возраста, когда передо мной 
открываются новые возмож-
ности. Летом я планирую 
устроится на подработку. 
Кроме этого, хочу занимать-
ся волонтерством и вступить 
в ряды активистов «Движе-
ние первых», – поделился 
юный участник мероприя-
тия Роман Гора.

кристина ГлАдкАя

Задержали 
с поличным

оперативниками Управ-
ления по контролю за обо-
ротом наркотиков УМВд 
России по Магаданской об-
ласти установлена 26-лет-
няя местная жительница, 
которая планировала реа-
лизовать на территории об-
ластного центра синтети-
ческий наркотик.

Злоумышленница спря-
тала запрещенное вещество 
общей массой 446 граммов 
в тайники, расположенные 
на улице Речной в Магада-
не. Полицейские направили 
свертки на экспертизу, ко-
торая подтвердила, что изъ-
ятое – наркотическое сред-
ство синтетического проис-
хождения.

В ходе обыска по месту 
жительства указанной гра-
жданки оперативники обна-
ружили еще 300 граммов по-
рошкообразного вещества. В 
настоящее время проводится 
исследование.

Также полицейские изъя-
ли у злоумышленницы 0,399 

грамма синтетического на-
ркотика, который она храни-
ла при себе, пытаясь прой-
ти в здание городского суда. 
Женщина приходила под-
держать приятеля, который 
попал в поле зрения право-
охранителей за незаконный 
оборот наркотиков.

По данным фактам сле-
дователем и дознавателем 
ОМВД России по городу Ма-
гадану возбуждены уголов-
ные дела по признакам пре-
ступлений, предусмотрен-
ных ч. 3 ст. 30, ч. 5 ст. 228.1 
УК РФ (покушение на не-
законный сбыт наркотиче-
ских средств в особо круп-
ном размере) и частью 1 
статьи 228 УК РФ (незакон-
ное хранение наркотиче-
ских средств).

Уголовные дела объедине-
ны в одно производство. Рас-
следование продолжается.

Максимальная санкция – 
лишение свободы на срок до 
двадцати лет.

Арина кИРИллоВА

Несуществующее авто

В оМВд России по горо-
ду Магадану с заявлением по 
факту кибермошенничества 
обратился 30-летний мужчи-
на. Он пояснил, что на одном из 
сайтов увидел объявление о про-
даже автомобиля в Магадане.

В ходе телефонного разговора 
лжепродавец сообщил колым-
чанину, что необходимо внести 
предоплату, указав реквизиты 
счета. Мужчина, ничего не подо-
зревая, перевел 25 тысяч рублей. 
После чего злоумышленник пе-
рестал выходить на связь.

Следователем возбуждено уго-
ловное дело по признакам пре-
ступления, предусмотренного 

ч. 2 ст. 159 УК РФ (мошенничест-
во, то есть хищение чужого иму-
щества путем обмана, совер-
шенное с причинением значи-
тельного ущерба гражданину). 
Максимальная санкция – лише-
ние свободы на срок до пяти лет.

Внимание! Для того, чтобы за-
щитить свои сбережения:

– не поддавайтесь уговорам 
по телефону;

– не совершайте покупки на 
не проверенных интернет-пло-
щадках;

– не переводите свои денеж-
ные средства неизвестным, пока 
не убедитесь в наличии товара.

наталья ЧЕМодУРоВА

http://www.gosuslugi.ru
https://49
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А в городе моем

Фото: пресс-служба мэрии города Магадана

фоторепортаж

А в городе моём

В областном центре продолжаются ежегодные спортивные 
соревнования «Кубок мэра Магадана по хоккею с шайбой» (12+)

Магаданская школа № 20 отметила свой 60-летний юбилей

Отпразновал свой 70-летний юбилей коллектив начальной 
школы-детского сада № 9 в микрорайоне Снежный

Центр поддержки семей мобилизованных 
продолжает работать в Магадане

Соревнования по бильярдному спорту на Кубок мэра 
Магадана провели в минувшие выходные (18+)
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В библиотеке имени О. Куваева прошел 
мастер-класс «Мой Магадан» (12+)
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